
Secciones
UOM EN ALERTA 

Incertidumbre por la 
llegada de acero chino 

Expectativa por el puerto franco  

El gremio metalúrgico advierte sobre el impacto del ingreso a Argentina de acero extranjero, especialmente proveniente del 
país asiático. “Si no levantamos la mano somos cómplices de la eliminación de la industria nacional”, sostuvieron. Aseguran 
que en lo que va del año se perdieron 400 puestos de trabajo en la ciudad y esta situación podría aumentar esa cifra. P. 10 

Con la presencia de autoridades nacionales, provinciales y locales quedó inaugurado el primer puerto con régimen Zona 
Franca del país. Desde Zofravilla aseguraron que con su funcionamiento podrán incorporarse alrededor de 300 puestos de 
trabajo local. Ps. 3 y 4

VILLA CONSTITUCIÓN I SANTA FE  I ARGENTINA

ENTREVISTA

Victoria Caminos 
Profesora, militante social, integrante de un fami-
lión que ama; en octubre tomó el desafío de estar 
al frente de la coordinación de Acción Social. P. 2  

SALUD

SEGURIDAD

Intensifican  
acciones por 
el dengue 
Avanzan en campañas de 
concientización, operativos 
de limpieza, fumigación y ac-
tividades de monitoreo. En Vi-
lla no se registran casos. P. 11

Destacan el 
trabajo con
la Policía 
El funcionario Paulo Baldi-
ni valoró la nueva impronta 
que aportó el Jefe de la URVI 
resaltando el contacto estre-
cho con los vecinos. P. 20

CLUB SAN LORENZO

Definieron a los representantes 
En asamblea, socios, simpatizantes y vecinos nombraron 
a cuatro personas que encabezarán los trámites legales. 
Mientras tanto, siguen exigiendo la documentación. P. 7

Walter Ifrán 
WD Equipamiento 
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Viernes. 

Presentan la obra teatral Hugo
Busca dar visibilidad al trastorno del espectro autista (TEA). Llega a la ciu-
dad por gestiones de la Cámara de Diputados y concejales locales. P. 14

Sábado. 

El Gordo Tramposo en Riberas
La emblemática banda local promete una gran fiesta ricotera. También se 
presentará Diluvio. A pocos días, crece la expectativa. P. 22 
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Personaje de la semana
ENTREVISTA

Profesora de Historia, militante social, integrante de un familión que ama 
y respeta; en octubre tomó el desafío de estar al frente de la coordinación 
de Acción Social del Municipio.

“Estoy siempre a disposición para 
todos los que me necesiten”

Victoria Caminos.

fancia?
Los mejores. Recuerdo una in-

fancia muy feliz, criarme no sólo 
con mis hermanos sino también 
con mis vecinos y vecinas. Íbamos 
juntos a la escuela del barrio así 
que toda nuestra vida cotidiana 
transcurría ahí. Salir a jugar. To-
dos nos conocíamos con todos. 
Al barrio lo recuerdo con mucha 
emoción y me gusta volver. 

¿Cómo está compuesta tu familia?
Tengo una familia muy gran-

de. Soy la menor de 8 hermanos. 

Mi mamá y mi papá que ya no 
está físicamente, pero su legado 
siempre está muy presente en la 
familia Caminos. Tengo dos hijas, 
Narella (17) y Alegra (6). Además 
un montón de sobrinos. Somos un 
familión, aproximadamente somos 
49 cuando nos tenemos que juntar 
y somos muy unidos. 

¿Dónde estudiaste?
La primaria la hice en la escuela 

Valentín Antoniutti, la secunda-
ria en la escuela Dr. Juan Bautista 
Alberdi (escuela comercio). Luego 

me recibí de una carrera que no 
ejerzo que es Técnico Superior en 
Ceremonial y Protocolo en el Insti-
tuto 178 de San Nicolás. Y cuando 
me recibí no sabía si era lo que me 
gustaba así que empecé a estudiar 
el profesorado de Historia en el IS-
PEL N° 3 y me recibí. Mi primer 
trabajo formal fue como docente. 

¿En qué escuelas trabajás?
Hoy mis horas titulares las ten-

go en la escuela Hijas de Cristo 
Rey, una institución que quiero 
mucho porque fue la primera que 

me abrió las puertas. Después con 
las horas de reemplazo estuve en 
casi todas las escuelas de Villa y 
también de Rosario. 

¿Cómo llegó esta propuesta 
del Municipio?

Llegó en un momento en que 
no lo esperaba. Cuando Jorge 
-Berti- me convoca no estaba en 
mis planes. Es un desafío muy 
grande para mí en lo personal y en 
lo profesional. Eso hizo que tuvie-
ra que organizar mi vida laboral 
con las escuelas, pero quería este 
desafío porque vengo de una mili-
tancia en lo social y la decisión de 
hacerme cargo de la coordinación 
viene atada a eso. 

¿Cuáles son tus objetivos?
Me gusta estar todo el tiempo 

capacitándome. Para el 2025 tenía 
una planificación totalmente dife-
rente, quería arrancar una carrera 
de Economía, pero ahora creo que 
no es el momento porque tengo 
que enfocarme plenamente en la 
coordinación de la secretaría. De 
todos modos, seguro haga algún 
curso porque estoy todo el tiempo 
pensando en cómo mejorar. 

¿Tenés pasiones?
Me gusta mucho la música, soy 

muy fan del rock nacional. Me 
gusta mucho ir a recitales. Pero 
principalmente pasar tiempo con 
mis hijas y mi familia.  

¿Cómo definirías a Victoria 
Caminos?

Soy un torbellino de emocio-
nes, super pasional con las cosas 
que me gustan. Soy muy justicie-
ra. Super comprometida y muy fiel 
con todos mis vínculos. No tengo 
prejuicios y estoy siempre a dispo-
sición para todo el mundo. 

Victoria Caminos (36), es pro-
fesora de Historia y desde octubre 
ocupa el cargo de coordinadora 
de Acción Social del Municipio de 
Villa Constitución. 

Creció en barrio Domingo Troi-
lo y tiene los mejores recuerdos de 
una infancia feliz. La menor de 8 
hermanos, hoy a sus casi 37 años 
aún disfruta de volver al barrio y 
principalmente compartir con un 
familión -como ella dice- que en-
tre los más cercanos suma casi a 
50 personas. “Esa unión familiar 
de cuidarnos entre todos está des-
de siempre, y me encanta. A veces 
uno puede renegar de la cantidad 
que somos, pero no me imagino 
la vida sin todos ellos”, dice con 
emoción. 

En el plano profesional se reci-
bió en la carrera de Técnico en Ce-
remonial y Protocolo, pero nunca 
ejerció. Luego de profesora de His-
toria gracias a lo que pudo tener su 
primer trabajo formal. A la par, y 
por el legado que le dejó su padre 
-incansable militante peronista-, 
desde siempre fue militante social. 
La experiencia en el territorio y en 
el trato con la gente le valieron el 
ofrecimiento para ocupar la Coor-
dinación de Acción Social. “Es un 
desafío en todos los aspectos, es 
un puesto que tiene la obligación 
de direccionar hacia dónde van 
las políticas públicas y cuál será 
la planificación durante el tiempo 
que ocupe ese lugar”, explicó. Hoy 
conocemos un poco más de la vida 
de Victoria Caminos. 

¿Dónde y cuándo naciste? 
El 19 de noviembre de 1987 en 

el Sanatorio Rivadavia. Crecí en 
barrio Domingo Troilo, conocido 
como Fonavi. 

¿Qué recuerdos tenés de tu in-
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“Lo soñamos y hoy es una realidad. 
Tenemos sueños más ambiciosos, nos 
imaginamos una industria que produz-
ca más de 200 millones de toneladas 
de granos. Nos imaginamos un país que 
vuelva a estar entre las 20 principales 
economías del mundo”. 

Guillermo Misiano,
presidente Zofravilla.  

“Estamos trabajando muy fuerte con 
los chicos del Ente y vamos a seguir 
haciéndolo. Hoy estamos presentes 
acompañando como lo hicimos desde 
el primer día. La provincia de Santa Fe 
seguirá trabajando como lo venimos 
haciendo”. 

Georgina Losada, 
Sec. de Comercio Exterior. 

“La convicción que tienen por tener 
un país con una concepción diferente 
del desarrollo de la actividad econó-
mica, del impulso de la actividad pri-
vada. Ojalá tengan todo el desarrollo 
que por su convicción y optimismo 
merecen”. 

Guillermo Francos, 
jefe de Gabinete. 

“Para nosotros es una alegría porque 
es la posibilidad de más empleo para 
Villa Constitución, no nos equivoca-
mos cuando dijimos que este pro-
yecto debía continuar, por supuesto 
cumpliendo todas las normas corres-
pondientes”. 

Jorge Berti, 
intendente. 

“Desde el Concejo acompañamos es-
tas iniciativas de inversión que generan 
puestos de trabajo. Desde el Estado 
se acompaña con obras importantes 
como el gran proyecto de la ruta 10S 
porque se necesita de infraestructura 
adecuada”. 

Nicolás Rubicini, 
presidente del HCM. 

Tema de la semana

Por Elio Cabrera 
elioncabrera@gmail.com 

municipales, provinciales y naciona-
les; entre ellos el jefe de Gabinete de 
Nación Guillermo Francos; los di-
putados nacionales Alejandro Bon-
giovanni y Mónica Fein; la secretaria 
de Comercio Exterior de la provincia 
Georgina Losada; la presidenta del 
EAPVC Griselda Caffaratti; el pre-
sidente del directorio del Ente Zona 
Franca Santafesina Mauro Gisbert; 
el intendente municipal Jorge Ber-
ti; el presidente del Concejo Nicolás 
Rubicini junto a los ediles; autorida-
des de las fuerzas de seguridad; re-
presentantes de CCIP, CIDECON y 
ADEESSA; empresarios nacionales e 
internacionales; entre otros. 

Los discursos centrales del acto 
estuvieron a cargo de Guillermo 
Misiano, Jorge Berti, Georgina Lo-

sada y Guillermo Francos. “Este era 
nuestro sueño y lo hicimos realidad. 
Hoy somos la primera Zona Franca 
con puerto franco de la Argentina, 
con todo lo que eso implica y no en 
cualquier lugar, en Santa Fe, en esta 
joya de la naturaleza como lo es el río 
Paraná y en una ubicación estratégi-
ca para poder acceder a los mercados 
mundiales. Ese era nuestro sueño y 
lo pudimos concretar”, dijo Guiller-
mo Misiano, CEO de PTP Group y 
presidente de Zofravilla dándole la 
bienvenida a los presentes. 

A su turno, con respeto y muy 
valorado por todos los presentes el 
Intendente municipal le planteó las 
dificultades de las industrias grandes 
de la región y las Pymes al ministro 
Francos marcando con claridad que 

se pueden solicitar correcciones y ne-
cesidades sin ser ni agresivo ni irres-
petuoso a la investidura de quien es-
taba en el lugar en representación del 
gobierno nacional; ni más ni menos 
que el ministro Jefe de Gabinete. 

A contramano de lo que muchos 
dicen por lo bajo, pero después a la 
hora de decirlo en público se mues-
tran condescendientes y no dicen 
nada, Berti planteó la realidad de la 
zona y la necesidad de que sea aten-
dida la industria metalmecánica en 
su conjunto, evitando la importación 
indiscriminada, llevando a la pérdida 
de empleos e incluso al cierre de ellas.

Si bien manifestó la necesidad 
de algunas medidas solicitó tiem-
po, equilibrio y reglas que permitan 
competir con el exterior en igual-

EL VIERNES PASADO

Con la presencia de autoridades nacionales, provinciales y locales.

Este proyecto estratégico impactará sin dudas en la ciudad, la provincia y el país; consolidando así a la 
Zona Franca Santafesina como el hub logístico más importante de la hidrovía; facilitando e impulsando 
el comercio y la integración regional.

Quedó inaugurado el puerto 
de la Zona Franca Santafesina

Villa Constitución vivió un momen-
to histórico el viernes pasado, cuan-
do de manera formal quedó inaugu-
rado el primer puerto del país que 
opera bajo el régimen de zona franca, 
convirtiéndose en un símbolo de de-
sarrollo y progreso en la región. 

A cargo de Zofravilla, este pro-
yecto abre un horizonte logístico sin 
precedentes, posicionando a la Zona 
Franca Santafesina como una de las 
diez mejores del mundo.

El evento contó con la participa-
ción de empresarios y autoridades 

Con la ceremonia de corte de cinta por parte de las autoridades quedó oficialmente inaugurado el puerto multipropósito. 

dad de condiciones, teniendo claro 
que -como lo dijo- no es apoyar a 
empresas prebendarias que trabajan 
poco y ganan mucho, sino cuidar 
fundamentalmente las pymes de la 
provincia que son todas de capitales 
netamente argentinos. En cuanto a 
la Zona Franca marco el acompaña-
miento responsable del Municipio 
y volvió a reiterar la necesidad de 
seguir ampliando actividades, entre 
ellas industriales que generen empleo 
para los villenses. 

La funcionaria provincial Georgi-
na Losada valoró a la ZFS como un 
motor para el desarrollo económico y 
productivo de la provincia abriendo 
las posibilidades al exterior. “Hoy so-
mos la segunda provincia exportado-
ra del país, queremos ser la primera 
y la logística para eso es un aspecto 
esencial”, sostuvo. 

Cerrando los discursos, Francos 
resaltó el “espíritu emprendedor” de 
los accionistas de Zofravilla que per-
siguieron sus objetivos pese a poder 
encontrarse en muchas ocasiones 
“con barreras que podían imposi-
bilitar el desarrollo”. Recordó que 
cuando asumió el actual gobierno 
nacional lo hizo con “ideas claras, 
convicción y coraje”; y lo comparó 
con lo realizado por Guillermo Mi-
siano en Villa Constitución. “En ese 
camino, empezamos a ver cómo se 
concretaban las ideas iniciales que 
explicamos en la campaña electoral 
y que desde el día 1 las pusimos en 
práctica, a pesar de los pronósticos 
en contra y los cuestionamientos”, 
recalcó y valoró que el concesionario 
de la Zona Franca “también tiene una 
convicción diferente del desarrollo de 
la actividad económica” augurando 
que encuentren “todo el desarrollo 
que su convicción y optimismo pre-
tenden”. 

Este proyecto estratégico, con una 
inversión de USD 50 millones que 
integra la inversión privada nacional 
y extranjera e impactará en la genera-
ción de nuevos puestos de trabajo di-
rectos e indirectos, consolidando así 
a la Zona Franca Santafesina como 
el hub logístico más importante de la 
hidrovía y que se destaca como una 
de las 10 zonas francas más impor-
tantes del mundo, facilitando e im-
pulsando el comercio y la integración 
regional.  

Misiano resaltó que hoy Zofravilla 
genera 75 puestos de trabajo directos; 
la puesta en funcionamiento de este 
puerto se traducirá en 300 más. 
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Interés General
ZONA FRANCA SANTAFESINA

Así lo confirmó el presidente de Zofravilla, Gui-
llermo Misiano, en una entrevista con nuestro 
medio luego del acto formal de inauguración.

El puerto franco sumará más 
de 300 puestos de trabajo 

“En Villa Constitución tenemos todo para crecer”.

El viernes pasado se inauguró for-
malmente el primer puerto multi-
propósito con régimen zona franca 
del país, ubicado en la Zona Fran-
ca Santafesina de nuestra ciudad. 
El presidente de Zofravilla, con-
cesionaria de la ZFS, Guillermo 
Misiano, agradeció a todos los que 
trabajaron contrarreloj para lograr 
la última habilitación que se nece-
sitaba al tiempo que se avanzaba 
con la organización de tan impor-
tante evento para toda la región. 

Además de resaltar que este 
puerto es un sueño cumplido y 
anticipar que de ahora en más las 
metas serán más grandes; valoró 

lo que significa para la ciudad y el 
departamento Constitución tener 
una infraestructura de estas carac-
terísticas. 

“La alegría de poder concretar 
esto es enorme, es un antes y un 
después para el funcionamiento 
de la zona franca porque ahora va-
mos a poder empezar a desarrollar 
el 100% de su potencial. Pero ade-
más estamos muy contentos por el 
impacto que esto tendrá para Villa 
Constitución y todo el departa-
mento en cuanto a diversificar la 
oferta de servicios que dispone la 
ciudad”, sostuvo. 

En relación a los beneficios que 

trae consigo este puerto franco, re-
saltó la posibilidad de reducir los 
costos operativos y logísticos al 
poder realizar todas las operacio-
nes desde la ZFS. “Esto capitalizará 
la creación de valor y generación 
de empleo porque todas esas ac-
tividades que se estaban desarro-
llando en otros lugares se podrán 
concretar desde aquí”, explicó. 

En la actualidad la Zona Franca 
cuenta con 75 puestos de trabajo 
directos, creados por Zofravilla; 
con el puerto terminado y todas 
las inversiones que hay detrás, se 
estima que son 300 más; con la 
inauguración del mismo ya se han 
incorporado 25 trabajadores. “Lo 
que demandará será un poco más 
de 300 puestos de trabajo directos”, 
sostuvo. 

Para cerrar, Misiano destacó 
que a partir de esta inauguración 

tendrán un importante impulso 
comercial, “de muchas radicacio-
nes que estábamos conversando y 
que se acelerarán a partir de hoy”. 
“El gran desafío es ese, porque esta 

herramienta es lo que termina de 
poner en valor lo que es en sí la 
Zona Franca, porque sin puerto 
era algo estéril que no podía sacar 
todo su potencial”, finalizó. 

Resaltó que esto diversificará la oferta de servicios en la ciudad.
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“La intención es generar una coopera-
ción entre ambas compañías que nos 
permita crecer y también a Villa Cons-
titución. Pronto volveré a visitarlos”. 

Dominik Werth.

“Que esto no sea una cuestión sólo de 
palabras sino que se traduzca en ac-
ciones que den resultado para ellos, 
para nosotros y para el país”. 

Walter Ifrán. 

“Que empresas extranjeras vengan a vi-
sitar a una empresa villense es destaca-
ble. Ante esto no es sólo un gusto, sino 
una obligación ponernos a disposición”.

Jorge Berti. 

“Es un orgullo como villenses, son inte-
racciones necesarias y pueden presen-
tarse como una oportunidad para acti-
var a otras firmas locales”. 

Nicolás Rubicini. 

WD EQUIPAMIENTO

“Esto se logra con disciplina, responsabilidad y respeto”, sostuvo Ifrán.

Thiele es proveedora de la firma villense, en ese contexto su director de Ventas para Exportación estuvo presente en Villa Cons-
titución y mantuvo diversas reuniones. La intención es reforzar los lazos para el crecimiento de ambas compañías y de la ciudad.

Alianza comercial con empresa alemana

WD Equipamiento recibió al di-
rector de Ventas para Exportación 
Dominik Werth que arribó a Villa 
Constitución en representación de la 
empresa alemana Thiele que es pro-
veedora de la firma villense. 

“Luego de varios años de ser cons-
tantes y respetuosos con la empresa 
proveedora, rindiendo resultados, 
con disciplina y entendiendo que ha-
bía que tomar responsabilidades para 
poder darle mayor impulso, visita-
mos la empresa, dimos una propues-
ta comercial y 50 días después esta-
mos recibiendo la visita de Dominik 
que no es sólo un proveedor sino ya 
un amigo”, relató el titular de WD, 
Walter Ifrán. A su vez, explicó que 
este arribo a nuestra ciudad se debe 
a “constatar la propuesta que había-
mos realizado, para que esto no sea 
una cuestión sólo de palabras sino 
que se traduzca en acciones que den 
resultado para ellos, para nosotros y 
para el país”. 

Durante su visita, mantuvieron 
una reunión con directivos de Arce-
lorMittal Acindar y otro encuentro 
en la Zona Franca Santafesina. 

Además fueron recibidos por el 
intendente Jorge Berti y el presiden-
te del Concejo Nicolás Rubicini en el 
palacio municipal. “Es muy impor-
tante contar con este tipo de visitas y 
acompañar a las empresas locales. En 
este caso recibiendo a Dominik que 
vino para interiorizarse en las posibi-
lidades de inversión en la localidad”, 
expresó Berti resaltando que ese 
acompañamiento a las firmas locales 
es vital para el Municipio. “Que em-
presas extranjeras vengan a visitar a 
empresas nacionales es muy destaca-
ble, máxime si estamos hablando de 
una empresa villense. Ante esto no 
es sólo un gusto, sino una obligación 
ponernos a disposición”, finalizó.

A su turno, Rubicini valoró el he-
cho de que una empresa local logre 
este tipo de nexos con una empresa 
alemana, “eso es un gran orgullo 
como villenses y estas interacciones 

Interés General 

Una de las reuniones fue en el palacio municipal con el intendente Berti y el concejal Rubicini. 

comerciales son necesarias y pueden 
presentarse como una oportunidad 
para activar a otras firmas locales”. 

El edil resaltó además que es pre-
misa del Concejo Municipal acom-

pañar “estos canales de encuentro 
que son importantes”. 

Para cerrar, Werth agradeció por 
la cálida bienvenida y el buen trato 
recibido. En relación a su visita ex-

plicó que la intención fue conocer 
en primera persona WD y nuestra 
ciudad, así poder “generar una coo-
peración entre ambas compañías que 
nos permita crecer y también a Villa 

Constitución”.  La intención es reali-
zar una nueva visita en donde pueda 
extender su estadía y continuar re-
forzando este vínculo no sólo con la 
empresa sino con la ciudad. 
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Interés General 

Hace unos días, el gobierno na-
cional anunció la venta de nume-
rosos terrenos fiscales incluyendo 
aquellos cuya venta “no terminó 
de concretarse” (objeto de decretos 
previos entre 2016 y 2019 durante 

el gobierno de Macri). La Decisión 
Administrativa 317/2019 incluía el 
Parque de la República como uno 
de esos inmuebles a enajenar, es 
decir, hoy hubiese estado a dispo-
sición del mercado inmobiliario. 

Villa Constitución hubiese per-
dido la posibilidad de contar con 
esas tierras para su desarrollo y la 
resolución de problemas habitacio-
nales que urgen en la ciudad. “Esas 
cosas que pasaron fueron protago-

Comunicado.

Desde La Corriente Más analizaron cómo Villa Constitución pudo haber 
perdido esos terrenos y valoraron las gestiones de años atrás para evitar-
lo. A su vez, se lamentaron por la intención de disolver el Procrear, lo que 
impide el proyecto de viviendas.

La venta de tierras fiscales 
y el Parque de la República

SINDICATO DE EMPLEADOS DE COMERCIO

“En la parte institucional, a pesar de la crisis, ha sido un año positivo”, re-
sumió el secretario general Fulvio Monti. Las obras continúan en marcha y 
esperar seguir sumando beneficios para sus afiliados.

Proveeduría, farmacia y consultorios, 
son las principales apuestas del SEC

Balance del año y proyección del 2025.

El secretario general del Sindicato de 
Empleados de Comercio (SEC) hizo 
un repaso sobre las principales metas 
que han podido cumplir a lo largo de 
este año, y los proyectos que aún que-
dan pendientes. 

“Es un año muy difícil el que ve-
nimos atravesando y desde el gremio 
como lo hacemos siempre en época 
de crisis tenemos prácticas proac-
tivas. Cuando las cosas están com-
plicadas es cuando tratamos de dar 
más”, expresó Fulvio Monti. En ese 
sentido hizo un repaso por lo que 
han logrado a lo largo de este año, 
resaltando entre otras cuestiones la 
posibilidad de sumar profesionales 
a los consultorios, terminar la obra 
de la proveeduría para los afiliados, 
diversos arreglos en el camping de 

Rueda para la próxima temporada de 
verano y proyectos a futuro como la 
adquisición de los kits escolares para 
el ciclo lectivo del año próximo, algo 
en lo que ya están trabajando tenien-
do en cuenta los incrementos en los 
precios con el fin de asegurar la en-
trega a los afiliados como cada año. 
“En la parte institucional, a pesar de 
la crisis, ha sido un año positivo”, re-
sumió. 

Para el 2025 continuarán los pro-
yectos, uno de los principales tiene 
que ver con la farmacia propia. “La 
apertura de genéricos ha puesto a 
todos en una etapa muy compleja 
porque hoy no hay precio de nada y 
nosotros administramos los fondos 
de los empleados así que debemos te-
ner mucho cuidado”. Ante esto, “hasta 

que no se calme la situación y veamos 
hacia adelante cierta tranquilidad es-
tamos demorados un poco, pero se-
guimos firmes con esa idea”, aclaró. 
También proyectan sumar aparatos 
a los consultorios. Además, “todas 
nuestras fichas están puestas en la 
proveeduría, queremos llegar para fin 
de año, pero caso contrario para los 
primeros meses del 2025 tendría que 
estar funcionando”, anticipó. 

En materia de actividades recrea-
tivas se pudieron celebrar las fechas 
trascendentales como cada año, Día 
del Niño, Día de los Jubilados y Día 
del Empleado de Comercio. “No ba-
jamos la vara para nada, al contrario 
cada vez la subimos un poco más. 
Tuvimos tres fiestas bellísimas, son 
los meses con más tensión porque 

Monti resaltó que en épocas de crisis, más proactivos son desde el sindicato.

se nos juntan las celebraciones, pero 
lo hicimos con mucho cariño como 
siempre”, sostuvo.

Ahora el sindicato está abocado a 

lo que será la apertura de temporada 
de verano, “los afiliados se van a en-
contrar con un camping completa-
mente renovado”, resaltó Monti. 

Hugo Burguez.

nizadas por la política, entendida 
como esa herramienta indispen-
sable para transformar la realidad 
para el bien común, y son básica-
mente: las gestiones del intenden-
te Berti, la aprobación de la Ley 
27625/2020 en el Congreso que 
permite la transferencia del inmue-
ble a título gratuito al Municipio de 
Villa Constitución, su acompaña-
miento con las ordenanzas perti-
nentes, su promulgación (Decreto 
PEN 371/2021) y para culminar el 
proceso, la posterior escritura del 
inmueble. Esa escritura, desarro-
llada por Escribanía General de la 
Nación, a instancias de AABE y en 
el marco de la decisión política del 
ex Jefe de Gabinete de Ministros 
Agustin Rossi, permitió que el te-
rreno pase definitivamente al do-
minio municipal”, relataron desde 
La Corriente Más.

Estos dichos son en respuesta 
también a “los mismos concejales 
que militaron por el actual gobier-

no nacional, que se preguntaban 
hace poco por el estado de situa-
ción dominial del predio. Volve-
mos a repetirlo: gracias a la gestión 
política, ese predio es municipal, 
fue transferido desde Nación y es-
criturado como tal”.

De igual modo se lamentaron 
porque si bien las tierras pertene-
cen al Municipio, “gracias a otra 
decisión política (con un objetivo 
claramente inverso) el sueño de la 
casa propia se verá demorado un 
poco más”, ante la intención del 
gobierno nacional de disolver el 
Fideicomiso Procrear (creado en 
2012 y administrado por el Banco 
Hipotecario). 

“Tenemos la tierra, es villense. 
Es fruto de una gestión política y 
un modo de entender las políticas 
públicas al servicio del pueblo, sus 
necesidades y sus derechos. Hoy 
falta la vivienda y el gobierno na-
cional paraliza esa posibilidad”, 
sostuvieron.
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Interés General 

Zarza invitó a los jóvenes a sumarse a este proyecto.

José Figueredo y Jeremías Albornoz. 

Marta Fernández. 

El referente del espacio, Francisco Zarza valoró lo realizado durante este 
año principalmente con un claro trabajo en el territorio. “Lo más importan-
te que tiene para ofrecer un partido político es abrir las puertas hacia la 
comunidad”, expresó.

Presente positivo de la Juventud Radical
Departamento Constitución.

Francisco Zarza, integrante de la 
Juventud Radical del departamen-
to Constitución valoró lo logrado 
a lo largo de los últimos meses, 
principalmente a través de accio-
nes en el territorio. 

“Estoy muy orgulloso por todo 
lo que se viene trabajando en el 
departamento y en la ciudad; es-
tuvimos realizando varias activi-
dades solidarias, siempre en el te-
rritorio. Eso es lo más importante 
que tiene para ofrecer un partido 

político, abrir las puertas hacia la 
comunidad”, sostuvo. 

A su vez, comentó que sema-
nas atrás participaron del campa-
mento provincial de la JR celebra-
do en Helvecia. “Fuimos más de 
440 jóvenes los que participamos, 
en un fin de semana en donde pu-
dimos compartir charlas, debates, 
actividades de formación; tam-
bién momentos para interactuar 
y contar cómo viene la JR traba-
jando en cada departamento”, re-

sumió. 
En relación al próximo año, 

anticipó: “Nuestra intención es 
seguir sumando gente, constru-
yendo y principalmente seguir 
trabajando para la ciudad y el de-
partamento. Con muchas ganas de 
afrontar el 2025 y ya planificándo-
lo”. 

Los interesados en sumarse 
pueden contactar al grupo a través 
del Instagram oficial (@jrconstitu-
cion) o a través de su red social IG 

CLUB SOCIAL, CULTURAL Y DEPORTIVO SAN LORENZO

Luego de exigir que los dirigentes den un paso al costado y llamen a elecciones; vecinos y simpa-
tizantes se movilizan para conformar de manera legal una comisión directiva y una subcomisión de 
fútbol. Realizaron una asamblea y recibieron el apoyo de sendos deportistas a nivel nacional. 

Con el club intervenido, buscan 
formalizar una nueva comisión 

Continúa el conflicto. 

A poco más de una semana de ha-
ber realizado una denuncia públi-
ca y una marcha exigiendo que la 
actual comisión directiva del Club 
Social, Cultural y Deportivo San 
Lorenzo dé un paso al costado y 
convoque a elecciones; los vecinos 
autoconvocados continúan con las 
gestiones para “recuperar al club 
para la gente”, como lo vienen pro-
poniendo desde el primer día. 

“San Lorenzo en cuanto a perso-
nería jurídica dejó de existir, esa es 
la realidad”, dijo José Figueredo la-
mentándose por esta situación y re-
calcando que necesitan contar con 
toda la documentación que acre-
dite la relación entre la institución 
deportiva del barrio homónimo y el 
Complejo Optar. 

“Lo único que queremos es que 

todo esto quede claro, que nos tiren 
todos los papeles sobre la mesa. No-
sotros tenemos un estudio jurídico 
que nos representa y nos está pi-
diendo la documentación”, agregó.

En ese marco, en la noche del 
martes se llevó a cabo una asam-
blea para definir los pasos a seguir. 
Como primera medida se nombró 
a cuatro representantes socios del 
club para que avancen por la vía 
legal y se reunieron 500 firmas en-
tre socios, vecinos y simpatizantes. 
“Eso nos da el aval para afrontar 
todo lo que sigue de ahora en más”, 
explicó Figueredo. Los cuatro re-
presentantes elegidos fueron Brígi-
da Castillo, Virginia Solis, Ceferino 
Soliz, y el mismo Figueredo. 

La intención ahora es conformar 
una comisión directiva y devolverle 

a la ciudad el Club Social, Cultural 
y Deportivo San Lorenzo porque 
“el club es ahora San Martín” como 

sostiene Figueredo y no cuentan 
con la documentación suficiente 
para conocer fehacientemente la 

La Comisión Vecinal agradeció la respuesta por parte de las autoridades 
ante un reclamo por falta de luminarias en algunos sectores lo que dificul-
taba principalmente en materia de seguridad.

Mejoras en iluminación
Barrio Colón Sur.

La presidenta vecinal de Colón 
Sur celebró la colocación de nue-
va iluminación en los pasillos de 
la zona de barrancas, un reclamo 
de los vecinos que databa ya de un 
tiempo, principalmente por cues-
tiones de seguridad. 

“El barrio estaba medio aban-
donado, entonces presenté notas 
al Concejo y a la Municipalidad 
para ver de qué forma podíamos 
encarar este tema, más que nada 
en barrancas. Los pasillos esta-
ban muy oscuros y había mucha 

inseguridad”, recordó Marta Fer-
nández explicando que se instaló 
luminaria en todos los pasillos de 
San Luis, Catamarca, Santiago del 
Estero y el camino  existente entre 
estas dos arterias. En materia de 
seguridad, comentó además que 

realidad institucional. “La comisión 
directiva no muestra los papeles, ni 
siquiera al periodismo”, se quejó. 
“No muestran los libros, se desa-
parecieron, suspendieron el fútbol 
y están haciendo un daño bárbaro 
porque perdieron los puntos en la 
Liga. Es inaudito lo que están ha-
ciendo, si quieren al club que den 
un paso al costado”, agregó. 

Por último desmintió un comu-
nicado de la dirigencia en donde 
daban cuenta que no se les permi-
tía entrenar a los futbolistas. “Los 
chicos siguen con el entrenamien-
to, lo que dicen no es así. Si se acer-
can al polideportivo los pueden 
ver”, sostuvo Figueredo pero dejó 
en claro que lo están haciendo “sin 
pelotas, sin conos, sin nada porque 
no abren la utilería, y desde que 
tomamos el club nadie de la comi-
sión directiva se ha hecho presente 
en el predio”. 

La intervención de San Loren-
zo comenzó la semana pasada, “en 
estos últimos días estuvimos acá 
para que nuestra voz se escuche en 
todo el barrio y podamos recuperar 
lo que nos pertenece”, sumó y dejó 
en claro que están manteniendo las 
instalaciones “en perfecto estado”, 
trabajando en pequeñas mejoras 
como la colocación de cestos de ba-
sura y bancos de madera. 

hoy cuentan en la zona con tres 
cámaras instaladas. En ese con-
texto explicó que la poda “no se 
realiza como corresponde en to-
dos los sectores, vienen y despe-
jan las luces o alguna cámara nada 
más”. 

“Eso era lo que más pedíamos, 
ahora seguimos por calle San-
tiago del Estero en donde está 
todo muy roto y deteriorado”, 
prosiguió la vecinalista comen-
tando que allí hay dos viviendas 
complicadas con peligro de de-
rrumbe por lo cual se colocaron 
chapas con la colaboración de los 
vecinos. 

personal (@franciscomzarza). 
Por último dejó como mensaje 

a la comunidad: “Desde la Juven-

tud Radical siempre vamos a estar 
para dar una mano a quien le haga 
falta”. 
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CONCEJO

En la actualidad, el valor se establece por UF que 
equivale al precio de un litro de nafta super. El 
edil Andrés Avilé presentó un proyecto para mo-
dificar la ordenanza y que se reduzca al valor de 
medio litro.

Proponen reducir a la mitad el costo 
de las multas de menor gravedad 

Bloque Inspirar.

El concejal Andrés Avilé presentó 
un proyecto mediante el cual pro-
pone cambios en el artículo N° 2 
de la Ordenanza 2689/01, para 
reducir así el valor actual de las 
multas. 

En la actualidad los montos en 
las infracciones se basan en Uni-

dad Fija (UF) que equivale a un li-
tro de nafta super. La intención del 
edil del bloque Inspirar es que esa 
UF sea por el precio de medio litro 
de este combustible. 

“Atravesamos un contexto eco-
nómico volátil y de constante suba 
de precios en todos los rubros. El 

Avilé explicó que el proyecto está siendo tratado en comisión.

Cristian Dose.

El Jefe de la Sucursal Villa Constitución informó que durante los últimos 
meses se realizaron tareas de mantenimiento y refuerzo en obras para 
garantizar el servicio pronosticando meses con altas temperaturas que 
hacen que el consumo vaya en aumento. 

EPE se prepara para afrontar 
la temporada de verano 

Previsión en la región.

Cristian Dose, jefe de la sucursal 
local de la EPE anticipó como se 
preparan para brindar el servicio 
en esta temporada de verano. “Nos 
estamos acercando al verano con 
predicciones de temperaturas al-
tas, y ante esto se vino trabajando 
durante todo el año en el manteni-
miento, en reforzar con obras nue-
vas para llegar de la mejor forma y 
poder sobrellevar cualquier contin-
gencia que se presente o problema 
que haya en la red con la intención 
de poder pasar esta época estival 
de la mejor manera posible, que es 
algo que como usuarios todos que-
remos”, sostuvo. 

Los trabajos previos persiguen el 
objetivo de evitar cortes y tiempos 

A la par, Andrés Avilé solicitó me-
diante otro proyecto que desde el 
Municipio informen sobre los moti-
vos por los cuales no está en mar-
cha el convenio “Coordinación y 
Complementación para control del 

tránsito y la seguridad vial”. “Esto 
responde al reclamo de los vecinos 
que tienen que dirigirse a otras loca-
lidades para pagar sus multas pro-
vinciales”, explicó el edil del bloque 
Inspirar.

Convenio

En el marco del proceso de control y 
modernización en la EPE que, entre 
otras medidas, propone que el siste-
ma de ingreso de personal sea abier-
to y transparente, el Gobierno de la 
Provincia de Santa Fe dio a conocer 
el nuevo mecanismo de ingreso a la 
institución. La propuesta de proceso 
de selección presentada plantea un 
concurso de ingresos con convoca-
toria abierta a postulantes externos. 

Este concurso establecerá un orden 
de mérito para cubrir las vacantes 
necesarias dentro de la EPE. Este 
enfoque unificado permitirá mejorar 
la agilidad y transparencia del pro-
ceso de selección, asegurando que 
el mismo sea eficiente y cumpla con 
los principios de igualdad y mérito. 
La convocatoria debe responder a 
una necesidad organizacional y no 
solo a la existencia de una vacante. 

Nuevo mecanismo de ingreso

Interés General 

los montos relativos de las multas 
impagas, siempre que las mismas 
sean canceladas dentro de los 180 
días posteriores a la promulgación 
de la ordenanza. Vencido dicho 

plazo el valor será el anterior. 
“El proyecto pasó a comisión 

para su tratamiento, ahí veremos 
con el resto de concejales si esto es 
viable”, finalizó.

de modernización que está llevan-
do adelante la Empresa Provincial 
de la Energía en el territorio santa-
fesino. “Anunciaron que de aquí a 
cinco años se instalará a todos los 
usuarios un equipo de medición te-
ledirigido, es decir que ya no pasará 
la persona que toma el estado sino 
que automáticamente se enviará el 

suministro. La intención es que esto 
sea más eficiente. Además, la inten-
ción es que desde la Oficina Virtual 
los usuarios puedan también con-
trolar lo que van gastando. Es decir 
que la gente tendrá más noción de 
lo que va consumiendo”, dijo va-
lorándola “como una herramienta 
muy positiva”. 

costo de las multas por infraccio-
nes de tránsito en nuestra ciudad 
no queda exento de esto y en esa 
línea, las deudas se han incremen-
to ya que los infractores no pueden 
costearlas”, explicó Avilé dando 
cuenta que entiende que al reducir 
al 50% los montos, se facilitaría a 
la ciudadanía la posibilidad de sal-
dar las deudas que acumula y por 
ende, se incrementaría la recauda-
ción municipal. 

“En el último tiempo hemos te-
nido diversos reclamos por parte 
de los vecinos que visitamos, nos 
comentan que es muy dificulto-
so pagar las multas sobre todo de 
tránsito. Todos conocemos el con-
texto económico”, agregó. 

El proyecto presentado plantea 
que esta reducción del 50% se dé 
sobre las multas de menor grave-
dad, siendo el Juez de Faltas quien 
decida. A su vez, se estipula su eje-
cución por dos años con posibili-
dad de ampliación. 

Además, el Departamento Eje-
cutivo deberá instrumentar las me-
didas tendientes a la adecuación de 

servicio fue óptimo, “fueron una 
prueba para ver cómo veníamos 
y si lo que estimábamos se estaba 
dando y la realidad es que pasamos 
bien esas temperaturas y las redes 
respondieron cómo corresponde, 
así que es un alivio en ese sentido”, 
explicó Dose. 

En otro orden, se refirió al plan 

Por 
Lautaro Gonzalez Fontana

Cronista 

prolongados sin energía eléctrica 
debido al consumo que con las al-
tas temperaturas suele ser excesivo. 
Como antesala, ya hemos atrave-
sado días con temperaturas por 
encima de los 30º que sirvieron a 
modo de prueba. En esas jornadas 
que suelen ser atípicas por los me-
ses que transitamos la respuesta del 
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Crecimos junto a vos.

SAN MARTÍN 959
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Interés General 

Diario La Ciudad consultó al jefe 
del cuartel de bomberos local 
Gerardo Perazzo la situación ac-
tual y lo que se prevé en torno a 
los incendios en la zona de islas. 
“Al momento bastante tranquilo, 
hemos tenido sobre la Isla del Sol 
un poco de agua, eso hace que 
nos sirva de corta fuego, la ve-
getación al día de hoy está verde 
así que vamos a tener un poquito 
de respiro respecto a los incen-
dios de islas”, dijo y explicó que 
con el respecto a la información 
que reciben desde la Dirección 
de Protección Civil, “este verano 
será muy caluroso y con alto ries-
go de incendio principalmente 
en la zona de islas y en las rurales 
aledañas”. 

Incendios en islas 

Solidaridad.

Bono

La Asociación Villense de Lucha 
contra la Parálisis Infantil y de Reha-
bilitación Integral (AVLPI-RI), lanzó 
el bono contribución de fin de año y 
espera nuevamente contar con el 
importante apoyo de la comunidad 
villense. 

“Es muy importante para la ins-
titución la recaudación, la que será 
destinada a sueldos, honorarios 
profesionales y mantenimiento del 
edificio. Gracias a su colaboración 
podremos continuar con nuestra la-
bor solidaria el próximo año. Juntos 
podemos”, señalaron desde la Comi-
sión Directiva. 

El mismo tiene un valor de 3 mil 
pesos y puede adquirirse contac-
tándose con las colaboradoras de la 
institución o acercándose a las insta-
laciones de Santiago del Estero 455.

El primer premio será una mesa 
servida completa (incluye lechón), el 
segundo una mesa servida (incluye 
pollo). Sorteará el 28 de diciembre 
de 2024 por Lotería Santa Fe. 

AVLPI lanzó el bono con-
tribución de fin de año 
para recaudar fondos.

REGRESARON A LA PROVINCIA

La oficial Dra. Betina González, del cuartel local, fue jefa Médica de la Brigada USAR.

Un equipo de más de 60 bomberos zapadores, voluntarios y rescatistas santafesinos ayudaron en 
el retiro de escombros y búsqueda de víctimas en el Hotel Dubrovnik. 

Resaltan el trabajo de los 
bomberos en Villa Gesell 

Derrumbe del hotel.

Los brigadistas santafesinos finali-
zaron su participación en las tareas 
de búsqueda y rescate de las vícti-
mas que provocó el derrumbe del 
Hotel Dubrovnik el pasado 29 de 
octubre en Villa Gesell, provincia 
de Buenos Aires, y regresaron a sus 
hogares.

El contingente, que había par-
tido de Rosario el lunes 4 de no-
viembre, estuvo integrado por más 
de 60 personas pertenecientes a 
la Brigada USAR Provincial de la 
Federación Santafesina de Asocia-
ciones de Bomberos Voluntarios y 
personal de la Secretaría de Pro-
tección Civil y Gestión de Riesgos 
de la Provincia. 

Vale destacar que entre el con-
tingente se encontraron bomberos 
de nuestra región como Empalme; 
y también que la oficial Dra. Beti-
na González, del cuartel de Villa 
Constitución trabajó en el lugar 
como jefa Médica de la Brigada 
USAR.

Durante su permanencia en la 
ciudad balnearia los brigadistas 
trabajaron en diferentes sectores 
designados, realizando tareas de 
rompimiento, elevación de cargas 
pesadas y escombramiento, junto 

a bomberos y brigadistas de otros 
puntos del país.

“Al margen del dolor que genera 
una tragedia, podemos decir que el 
balance de nuestro trabajo ha sido 
positivo. Pudimos desarrollar las 

tareas para las que fuimos enco-
mendados y el personal volvió en 
muy buenas condiciones, más allá 
del cansancio por los cinco días 
que estuvimos en el lugar. Segura-
mente en los próximos días hare-

mos una reunión para pulir cosas, 
seguir mejorando y hacer una re-
composición de las herramientas 
que utilizamos. Desde la Jefatura 
Provincial, la Jefatura de Opera-
ciones Provincial y la Comisión 

Directiva, vimos muy satisfacto-
riamente el desarrollo de las tareas 
de nuestros brigadistas, por lo cual 
todo el staff de dirigentes de la 
provincia está conforme”, destacó 
el jefe Provincial de Operaciones, 
Comandante Mayor Alejandro 
Brullo. 

La doctora González comentó 
que es la primera vez que partici-
pa de una experiencia de estas ca-
racterísticas, pero sí cuenta con la 
preparación necesaria desde hace 
tiempo. “Este año estamos a pun-
to de ser evaluados para certificar 
como Brigada USAR y pasaríamos 
a ser la 5ª del país”, anticipó. En re-
lación a la experiencia dijo: “Son 
situaciones muy particulares que 
se manejan con mucho respeto, re-
calco el trabajo que ya se estaba lle-
vando a cabo, muy serio y prolijo”. 
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UNIÓN OBRERA METALÚRGICA

Gremialistas advirtieron el impacto del ingreso a Argentina de acero extranjero, especialmente proveniente del país asiático. 
“Si no levantamos la mano somos cómplices de la eliminación de la industria nacional”, sostuvieron. Aseguran que en lo que 
va del año se perdieron 400 puestos de trabajo en la ciudad.

Preocupa la importación 
de acero desde China

Conferencia de prensa. 

El secretario general de la Unión 
Obrera Metalúrgica (UOM) seccio-
nal Villa Constitución, Pablo Gon-
zález, junto a Matías Ruffini y Silvio 
Acosta de la Comisión Interna de 
Acindar dialogaron con los medios 
de prensa para manifestar la preocu-
pación por el impacto de las impor-
taciones en la industria siderúrgica 
nacional de acero extranjero, espe-
cialmente proveniente de China. 

“No podemos competir contra 
el ingreso de acero chino porque su 
producción está subsidiada por el 
Estado. China produce el 60% del 
acero del mundo, es imposible que 
la Argentina pueda competir en ese 
contexto y obviamente que si no se 
genera un cambio de sinergia será 
aún peor”, expresó González.

“El gobierno habla muchísimo 
de los impuestos, de generar una 
economía liberal, está bajando los 
aranceles a las importaciones pero 
no a los insumos y a los impuestos 
de las empresas radicadas en Ar-
gentina”, agregó aclarando que la 
intención no es “salir en defensa 

de las empresas porque ellos debe-
rían hacerlo”, pero sí hacerlo por los 
puestos de trabajo. “En Villa Cons-
titución se perdieron en lo que va 
del año 400 afiliados. Es decir, 400 
puestos de trabajo que se perdieron 
en la ciudad. La única empresa que 
no ha tenido salidas fue Laminados 
Industriales. La amenaza es muy 
grande”, prosiguió. A su vez resaltó 
que ha bajado la carga de trabajo 
en los talleres metalúrgicos que de-
penden netamente de la siderurgia. 
“Hay algunos que todavía tienen un 
resto porque dependeN del agro y 
están alimentando como provee-
dores a las empresas que fabrican 
cosechadoras”, dijo. 

A la par, no se vislumbran acuer-
dos para las recomposiciones salaria-
les, la próxima reunión paritaria será 
el 21 de noviembre. “Otra vez vamos 
para el escenario de siete meses de 
paritarias”, se lamentó González an-
ticipando que no descartan medidas 
de fuerza en el corto plazo “pese a las 
amenazas de Acindar, porque no po-
demos permitir que no nos paguen la 

Confían en que “Villa Constitución defenderá la industria y los puestos de trabajo”.

paritaria”. 
A su turno, Silvio Acosta pidió a 

los diferentes sectores “que salgan 
a expresarse” sobre este panora-
ma porque es necesario ampliar la 
discusión. “Queremos que digan lo 
qué piensan, qué opinan los liber-

tarios villenses con respecto a esto, 
que respondan si están de acuerdo 
con abrir las importaciones y que 
gente de Villa Constitución se que-
de sin trabajo”, expresó. 

Para cerrar, Ruffini recordó que 
esto había sido advertido el año pa-

sado, “no por un pensamiento po-
lítico sino porque entendíamos que 
esta política atacaría a la industria”. 
“Esa discusión que fue muy dura y 
que seguimos dando, hoy la vemos 
en la cara de nuestros compañeros 
que se quedaron sin trabajo”, cerró. 

Interés General 
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MESA INTERDISCIPLINARIA

En la charla se brindó información para combatir el mosquito en cada hogar.

El Ministerio de Salud organiza un nuevo encuen-
tro destinado a personal de salud que se desem-
peña en el ámbito público y privado, como así 
también a diversas áreas que trabajan en niñez y 
adolescencia.

Las autoridades locales definieron campañas de 
concientización, operativos de limpieza y fumiga-
ción, y actividades de monitoreo. Además, se de-
sarrolló una charla informativa en el Punto Violeta.

Capacitación para la atención 
integral de jóvenes embarazadas 

Profundizan las acciones de 
prevención contra el dengue

Jornada de actualización. 

Ante el aumento del riesgo.

Este jueves se llevará a cabo una 
nueva capacitación para personal 
de salud en el marco de un ciclo que 
se está desarrollando por parte del 
Gobierno de Santa Fe en el trans-
curso de este año. En esta oportu-
nidad, la actividad será organizada 
por el Ministerio de Salud, la Di-
rección de Salud Sexual Integral y 
la Secretaría de Niñez en coordi-
nación con UNICEF y tendrá lugar 
en las instalaciones de ALCEC. Se 
basará en la atención integral para 
niñas y adolescentes menores de 15 
años que transitan un embarazo. 

Víctor Abdala, coordinador del 
SAMCo departamento Constitu-
ción brindó detalles sobre la activi-
dad. “Si bien se le pone el mote de 
capacitación, es una actualización 
más que se brinda al personal de 
salud, algo que sin dudas es muy 

importante y necesario”, expresó. 
En relación a la temática en sí, 

destacó: “Implica abordar todo un 
contexto social que no se limita a la 
salud exclusivamente, ante esto es 
que se ha invitado a diferentes áreas 
que trabajan con esta problemática”. 

Para la jornada de actualización 
se convocó a personal que se des-
empeña tanto en la atención de sa-
lud pública como privada, también 
otras esferas ministeriales y muni-
cipales. 

“Esto es algo que coordinamos 
junto a UNICEF y la intención 
principal es reforzar a todos los 
equipos de salud, y en este caso 
también a los que trabajan con ni-
ñez y adolescencia”, aclaró. 

Vale destacar que la dirección 
provincial ya ha realizado este 
tipo de actividades no sólo en Vi-

En vista del aumento del riesgo de 
dengue, la Municipalidad de Vi-
lla Constitución reunió distintas 
áreas en la Mesa de Prevención del 
Dengue para coordinar acciones de 
prevención y control. Se definieron 
campañas de concientización, ope-
rativos de limpieza y fumigación, y 
actividades de monitoreo. De esta 
manera, las áreas involucradas rea-
firman su compromiso con la salud 
de la comunidad e invitan a los ve-
cinos a sumarse a las medidas pre-
ventivas eliminando criaderos de 
mosquitos en sus hogares.

Durante el encuentro debatie-
ron y compartieron estrategias es-
pecíficas de prevención y control, 
adaptadas a sus competencias, con 
el fin de proteger la salud de la co-
munidad.

Desde áreas como Ambiente, 
Comunicación, Salud Laboral y 

Hábitat, entre otras, se analiza-
ron y coordinaron acciones para 
enfrentar de manera efectiva esta 
problemática estacional. Cada sec-
tor aportó sus conocimientos y re-
cursos para definir un plan integral 
de abordaje que incluye campañas 
de concientización para informar 
a la población sobre la importan-
cia de eliminar los criaderos de 
mosquitos. También operativos de 
limpieza y fumigación en zonas 
prioritarias. Actividades de control 
y monitoreo en espacios públicos y 
privados.

En ese marco, se llevó a cabo 
una charla informativa sobre me-
didas preventivas contra el dengue 
en el Punto Violeta, organizada por 
el área de Género. Estuvieron pre-
sentes las direcciones de Ambiente 
y de Vecinales, y representantes de 
barrios aledaños, reforzando la im-

lla Constitución sino en otras lo-
calidades del departamento como 
es el caso de Empalme y Sargento 
Cabral. 

Por último, Abdala valoró estas 
jornadas de actualización que a lo 
largo del año han abarcado diversas 

temáticas, “lo importante es refor-
zar el recurso humano aportando 
capacitaciones para que las proble-
máticas que vayan surgiendo en la 
ciudad y el departamento puedan 
abordarse de una forma coordina-
da”, finalizó. 

portancia del rol de la comunidad 
en la prevención de esta problemá-
tica.

Durante la jornada se compar-
tió con los asistentes la experiencia 
de la temporada pasada destacan-
do cómo el trabajo conjunto entre 
el Estado y la ciudadanía es clave 
para combatir el dengue, que se 
cría principalmente en espacios 
domésticos. 

Se habló sobre las precauciones 
que puede tomar cada vecino en su 
vivienda, como la eliminación de 
posibles criaderos de mosquitos, y 
distribuyeron repelentes para for-
talecer las acciones de prevención 
en cada hogar.

“Todas las charlas que organiza-
mos con el Municipio son a modo 
preventivo, en ese paso estamos y 
para llevarle tranquilidad a los ciu-

dadanos al día de hoy no tenemos 
casos positivos en Villa Constitu-
ción por eso seguimos y estamos 
en etapa de prevención”, aclaró la 
directora de Ambiente Julieta So-
ria resaltando que es importante 
continuar articulando con todas 
las áreas involucradas para estar 
presentes en el territorio si en al-
gún momento se presentan casos 
positivos a nivel local. 

Interés General 

Víctor Abdala, coordinador SAMCo departamento Constitución.

Municipio.

Charla
En el marco del Plan de Capaci-
tación permanente del personal 
municipal desarrollado por la Di-
rección de Recursos Humanos, a 
cargo del Lic. Jorge Di Marco, se 
llevó a cabo una capacitación en el 
uso de matafuegos dirigida al per-
sonal de vigilancia. 

La charla, dictada por Federico 
Pellegrini, y coordinada por la jefa 
de División Capacitación y Desa-
rrollo, Lic. M. Belén Diramo, tuvo 
como objetivo instruir al equipo 
en el manejo seguro y eficiente de 
los extintores, reforzando así la se-
guridad en espacios municipales y 
la protección de todos los vecinos.

Durante la capacitación, se 
abordaron temas clave como el 
reconocimiento de los distintos 
tipos de matafuegos, el procedi-
miento correcto para su uso en 
emergencias, y las medidas pre-
ventivas para actuar ante posibles 
incidentes de incendio. Esta for-
mación es parte de las acciones 
continuas de la Municipalidad 
para asegurar un entorno segu-
ro, promoviendo la conciencia y 
preparación ante situaciones de 
riesgo.

Desde la organización agra-
decieron al personal de vigilancia 
“por su compromiso en participar 
y contribuir al fortalecimiento de la 
seguridad en nuestra comunidad”.
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El Municipio enumeró los últimos trabajos en 
marcha y diversas gestiones.

Resumen semanal de obras
Área de Comunicación.

A través de su área de Comu-
nicación, el Municipio de Villa 
Constitución informó a la co-
munidad su resumen semanal 

de obras, metodología incorpo-
rada tiempo atrás para que los 
ciudadanos conozcan en qué se 
está trabajando y qué gestiones 

se están realizando desde el Es-
tado local. 

“Seguimos avanzando en el 
desarrollo de mejoras para nues-
tra comunidad, cuidando cada 
detalle para una ciudad mejor”, 
expresaron dando un detalle de 
lo realizado. 

- Mejora en calles 14 de Fe-
brero y Colón, trabajando en el 
mantenimiento y la seguridad 
vial. 

- Nuevos senderos en el pre-
dio Dos Rutas, sumando espa-
cios para disfrutar, recrearse y 
hacer actividad física en contac-
to con la naturaleza.

- Instalación de bebederos 
nuevos en la plaza central. 

- Mantenimiento de desagües 

pluviales, previendo inundacio-
nes y apostando una ciudad más 
limpia y segura.

- Reubicación del control po-
licial en Arroyo del Medio, prio-
rizando la seguridad. 

- Nuevos murales artísticos. 
- Mejoras en la playa pública 

ofreciendo un espacio renovado 
para el disfrute de todos los ve-
cinos pensando en la temporada 
estival. 

MUNICIPIO

Dirección de Producción y Desarrollo Económico.

El funcionario municipal, Gastón Salinas, valoró 
la positiva respuesta y la convocatoria que han 
tenido en relación a las diversas capacitaciones 
que comenzaron a dictarse días atrás.

Destacan el Club de Ciencias

El director de Producción y Desa-
rrollo Económico, Gastón Salinas, 
se mostró sumamente satisfecho y 
entusiasmado por la excelente res-
puesta que están teniendo las diver-
sas actividades iniciadas desde el 
Municipio en el marco de una nueva 
edición del Club de Ciencias. 

“Arrancamos con el curso de fibra 
óptica que fue realmente muy posi-
tivo”, dijo y comentó que recibieron 
el llamado de dos empresas nicole-
ñas solicitando el listado de los estu-
diantes porque necesitan incorporar 
cuatro personas. “Nos explicaron 
que en San Nicolás no están hacien-
do este tipo de capacitaciones y que 
necesitaban sumar personal capaci-
tado rápidamente, así que tuvimos 

las reuniones pertinentes y acerqué 
el listado solicitado”, comentó el fun-
cionario municipal. 

Además mencionó el entusiasmo 
de los chicos que participaron de la 
propuesta de Piloto de Drone ya que 
pudieron realizar una parte práctica, 
“ya tuvieron la posibilidad de volar 
por el centro y fue para ellos una 
gran experiencia, realmente una ac-
tividad muy linda”, dijo. A su vez, se 
destinó un segundo grupo exclusivo 
para que participe personal muni-
cipal de diversas áreas en donde es 
necesario contar con conocimiento 
sobre esta tecnología.  

En el PEC el otro grupo de jóve-
nes pudo trabajar en torno a temas 
relacionados a robótica, “pudieron 

Las autoridades valoraron el entusiasmo de los chicos.

aprender a conectar la tecnología a 
una casa tradicional; eso también es-
tuvo muy bueno y pronto podremos 
mostrar todo lo que estamos reali-
zando y la gran respuesta que esta-
mos teniendo a través de los testimo-

nios de los propios chicos”, expresó. 
El martes en el predio Cilsa se 

llevó a cabo el taller para evitar esta-
fas virtuales, destinado a los adultos 
mayores; y el próximo 23 de noviem-
bre comenzarán las últimas dos pro-

puestas en carpeta. El curso de Ini-
ciación Apícola en el Punto Violeta y 
el Taller de Hidroponía en el predio 
Cilsa. En ambos casos las inscrip-
ciones están abiertas ingresando a la 
página web del Municipio. 
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Fue un valorable trabajo de los voluntarios durante la jornada del domingo en la reserva.

“Este trabajo en equipo nos lle-
na de energía y esperanza. Vamos 
por una ciudad más limpia, un paso 

a la vez. Gracias a todos los que se 
suman y aportan a este cambio”, fi-
nalizó. 

EL DOMINGO PASADO

Organizada por los ediles Soreira y Bracalenti.

Fue la segunda actividad del año y contó con un buen número de volunta-
rios que realizaron un arduo e importante trabajo en el lugar para recolec-
tar residuos de todo tipo, especialmente plástico.

Jornada de limpieza en la 
Reserva Natural Isla del Sol 

Los concejales Diego Soreira y Fran-
cisco Bracalenti (bloque Unidos 
para Cambiar Santa Fe), junto a 
voluntarios y voluntarias realizaron 
una nueva jornada de limpieza de 
la costa en Villa Constitución. En 
la primera iniciativa del año habían 
trabajado en barrio Libertad; el se-
gundo destino fue la Reserva Natu-
ral Isla del Sol.  

Fue el domingo pasado, “un lugar 
al que cuesta llegar y que cuando se 
pasaba por el puerto o la playa pú-
blica se lograba ver cómo estaba en 
cuando a la basura”, explicó Soreira 
resaltando que al gran grupo que 
trabaja desde hace tiempo en esto, se 
fueron sumando nuevos voluntarios 

logrando “un equipazo comprome-
tido”.

Vale recordar que en la previa, y 
coincidiendo con el Día Nacional 
de la Conciencia Ambiental (27 de 
septiembre), Soreira había lanzado 
la convocatoria desde la Reserva Na-
tural compartiendo imágenes que 
evidenciaban la alarmante acumu-
lación de basura de todo tipo sobre 
la costa.

Finalmente, el domingo llegó el 
día y a través de un arduo trabajo 
que llevó a recorrer cada rincón se 
logró juntar una importante canti-
dad de residuos que luego traslada-
ron a la ciudad en la Mega SUP. “Se 
encuentra absolutamente de todo, 

hasta televisores y otras cosas; prin-
cipalmente plástico”, comentó el edil. 

También recordó que estos traba-
jos de limpieza comenzaron en 2019, 
muchos de ellos fueron llevados ade-
lante a través del Centro de Estudios 
y Participación Social (CEPS). En 
ese marco anticipó que las acciones 
continuarán en el futuro. 

“Somos todos voluntarios, veci-
nos preocupados por el medio am-
biente, cada vez se va sumando más 
gente y la invitación a seguir hacién-
dolo está abierta a todos”, explicó So-
reira. Vale destacar que para conocer 
sobre futuras acciones pueden con-
tactarse a través de las redes sociales 
de ambos concejales. 
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La obra de teatro “Hugo, ser diferen-
tes nos hace grandes” llega a nuestra 
ciudad este viernes 15 de noviembre. 
Se presentará en la Sala San Martín a 
las 15 horas con entrada libre y gra-
tuita. 

Hugo es un espectáculo con el 
que se busca dar visibilidad al tras-
torno del espectro autista (TEA), en 
una obra dirigida tanto a infancias a 
partir de 4 años como a adultos.

La llegada a nuestra ciudad es 
posible gracias a la iniciativa de la 
Cámara de Diputados de Santa Fe, 
impulsada por el diputado Joaquín 
Blanco y cuenta con acompañamien-
to de los concejales Diego Soreira y 
Francisco Bracalenti; como así tam-
bién con el respaldo de un grupo de 

padres y madres de niños con TEA 
en Villa Constitución, quienes traba-
jan desde hace tiempo en la sensibili-
zación y visibilización del tema.

El concejal Bracalenti explicó que 
el arribo de esta obra se logró gracias 
a gestiones conjuntas con Blanco en 
la Cámara de Diputados e invitó a 
los interesados a asistir a ingresar a 
sus redes sociales para completar el 
formulario de inscripción. Vale des-
tacar que si bien la entrada es libre 
y gratuita requiere de confirmación 
previa. 

Hugo es una obra de Gustavo del 
Río, dirigida por Lucas Santa Ana y 
protagonizada por Mateo Dagna y 
Tina Sconochini. Fue realizada en Es-
paña por la compañía Os Náufragos. 

Está protagonizada por Tina Sconochini y Mateo Dagna. 

ESTE VIERNES EN LA SALA SAN MARTÍN

Un espectáculo con el que se busca dar visibili-
dad al trastorno del espectro autista (TEA), que 
llega a nuestra ciudad a través de la Cámara 
de Diputados de Santa Fe, con acompañamien-
to de los concejales Diego Soreira y Francisco 
Bracalenti.

Presentan la obra teatral Hugo
“Ser diferentes nos hace grandes”.

Está dirigida tanto a las infan-
cias a partir de los 4 años como a 
los adultos, tiene una duración de 
45 minutos a lo que se suma una 
charla entre los actores y el público 
(de aproximadamente 15 minutos) 
mediante la cual se busca generar 

un espacio de intercambio sobre la 
temática abordada. 

Hugo es un espectáculo con el 
que se busca sensibilizar y dar visi-
bilidad al trastorno del espectro au-
tista (TEA). Habla de empatía, de la 
necesidad de comunicarnos, y de la 

belleza de la diferencia porque ser 
diferentes nos hace grandes. 

“Es una buena oportunidad para 
avanzar en la concientización, por-
que la obra es lúdica y la pueden 
disfrutar en distintas edades. Los es-
peramos a todos”, finalizó Bracalenti. 
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Por otra parte, Olivera valoró que 
después de intensas gestiones calle 
Cabildo Abierto quedó completa-
mente iluminada. Luego de la colo-
cación de los reflectores, hace una 
semana que comenzaron a funcio-
nar, “los vecinos están muy conten-

tos porque realmente el lugar cam-
bió un 100%, así que agradecemos a 
todos los que han colaborado”. A su 
vez anticipó que están a la espera de 
una cámara de seguridad para ins-
talar en Cabildo Abierto e Indepen-
dencia.

Iluminación

Continuando con los operativos 
territoriales, el área Veterinaria 
arribó la semana pasada a barrio 
Puesta del Sol con su móvil para 
brindar vacunación antirrábica y 
castraciones. Estuvo ubicado en 

el salón vecinal y la respuesta fue 
sumamente positiva.

Como en cada uno de los lu-
gares que visitan, los vecinos se 
mostraron predispuestos a acer-
car a sus mascotas y resaltaron la 

El móvil visita cada jueves un nuevo barrio.

Interés General 

Será en el Centro de Jubilados Nacionales y todo 
lo recaudado se destinará a solventar los gastos 
de la última jornada de castración del año.

Cruzada solidaria 
de Dejando Huellas 

Este sábado.

El grupo de proteccionistas Dejando 
Huellas organiza para este sábado 16 
de noviembre una cruzada solidaria 
con el fin de recaudar fondos para lo 
que será la última jornada de castra-
ción itinerante del 2024. 

Florencia De la Torre, una de las 
colaboradoras recordó que estas ac-
tividades se solventan con fondos 
propios a raíz del aporte voluntario 

de la comunidad, por lo cual es ne-
cesario realizar este tipo de eventos 
para recaudar el dinero necesario. 
Más aún este año en donde los cos-
tos están muy por encima a años an-
teriores. 

El té con entretenimientos tendrá 
lugar en las instalaciones del Centro 
de Jubilados Nacionales sito en calle 
Jujuy 54 a partir de las 15 horas. Los 

CONTINÚAN LOS OPERATIVOS TERRITORIALES

Brindó los servicios de castraciones y vacunación antirrábica para mas-
cotas del barrio y zonas aledañas. La comisión vecinal agradeció la pre-
disposición del Municipio y pidió a los vecinos por una tenencia respon-
sable de sus mascotas.

El móvil veterinario 
pasó por Puesta del Sol 

La semana pasada.

sino también los de vecindarios 
linderos. “Siempre que vienen 
cuestiones como estas nosotros 
nos ocupamos también de invi-
tar a otros barrios. En este caso 
lo estaban pidiendo mucho, sobre 
todo por la castración porque es 
común ver que los perros están 
en la calle”, explicó reiterando el 
agradecimiento al Municipio por 
la actividad.

A su vez recalcó la importan-
cia de la tenencia responsable de 

las mascotas, “acá hemos tenido 
varios accidentes por perros que 
corren motos, por eso le pedimos 
a los vecinos que cuiden de sus 
mascotas y los tengan adentro”, 
expresó resaltando que han teni-
do varias quejas por estas cuestio-
nes, pero que la solución depen-
de de la responsabilidad de cada 
dueño del animal. Vale destacar 
que este jueves estarán presentes 
en barrio Colón Sur a partir de las 
9 de la mañana. 

Dejando Huellas promueve e impulsa la castración de animales.

importancia de contar con estos 
servicios en cercanía y de manera 
gratuita. 

Vale destacar que la intención 
de los operativos es acercar el área 
a los barrios ya que en muchas 
ocasiones se dificulta que los ve-
cinos puedan trasladarse con sus 
perros o gatos hasta las instalacio-
nes del área Veterinaria que fun-
cionan en la ex estación de trenes. 

La presidenta vecinal Nora 
Olivera agradeció a la médica ve-
terinaria Nora Lis Colle y a todo 
el grupo de trabajo; y valoró el 
compromiso de los vecinos para 
acercarse, no sólo los del barrio 

bonos tienen un valor de 2 mil pesos. 
“Los invitamos a todos los que 

quieran participar y seguir colabo-
rando como lo han hecho durante 
todo el año”, expresó. Aquellos inte-
resados en adquirir tarjetas pueden 
comunicarse con las colaboradoras o 
a través de las redes sociales propias 
de Dejando Huellas. 

Vale destacar que lo recaudado 
será destinado a la última jornada 
que se llevará a cabo el 24 de noviem-
bre, aún sin lugar definido. “La idea es 
realizarlo en un barrio de la periferia 
porque es en donde se está más com-
plicado de animales”, anticipó. 

Estas jornadas iniciaron en el 
2015, y la intención es realizar seis o 
siete cada año, complementando el 
trabajo que en la actualidad realiza 
el Municipio a través del área Vete-
rinaria. Por último, confirmó que se 
reanudarán en 2025. 
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INSTITUCIONES

Desde la dirección hicieron un repaso sobre las obras que pudieron con-
cretarse durante este año y las que esperan realizar en el 2025. Además, 
anticiparon que el martes 19 presentarán las producciones en las que los 
alumnos estuvieron trabajando en estos meses.

Mejoras edilicias y proyectos 
educativos en la Escuela N° 208 

Ciclo lectivo 2024.

Silvana Borioni, asumió tiempo 
atrás la dirección de la Escuela N° 
208 “Dr. Juan B. Alberdi” en re-
emplazo de Alejandra Álvarez que 
comenzó su periodo de jubilación. 
Recibió a Diario La Ciudad para ha-
cer un repaso sobre el presente del 
ciclo lectivo en la institución, obras, 
proyectos educativos y planificación 
para el 2025. 

En primer lugar se refirió a cam-
bios en materia edilicia. Gracias al 
aporte del FAE y en conjunto con la 
directora de la EEMPA se mejoró el 
frente del edificio escolar y se reno-
vó la pintura de diversos espacios 
como sala de video y salón de actos; 
la intención es poder continuar con 

los salones tanto en el interior como 
en el exterior en las alas A y B. 

“El próximo objetivo es cerrar la 
parte del frente de nuestra escuela 
debido a que tenemos varios incon-
venientes que se producen los fines 
de semana porque los chicos vie-
nen por el WiFi. Muchas veces nos 
encontramos con cosas bastante 
desagradables en los rincones”, ex-
plicó la directora convocando a las 
autoridades para lograr un acompa-
ñamiento y conseguir las rejas para 
este objetivo. 

En materia edilicia también se 
elevó al ministerio la solicitud para 
los arreglos en el ala B en donde los 
techos están deteriorados. Luego 

de la respuesta del arquitecto mi-
nisterial, la escuela elevó los presu-
puestos y esperan ahora que el año 
próximo pueda concretarse esta 
obra. 

En relación a los proyectos edu-
cativos, Borioni comentó que du-
rante el ciclo lectivo 2024 abordaron 
varias temáticas, principalmente 
trabajando sobre la convivencia. “En 
nuestra escuela los chicos necesitan 
nuestra contención en varios temas 
por lo que estamos trabajando en 
proyectos de este tipo”, comentó. 
Los trabajos de los estudiantes se-
rán presentados a la comunidad el 
próximo martes 19 de noviembre. 
La invitación para ese día se hizo 

Silvana Borioni, directora.

El Jardín abre las inscripciones para el 
2025 el 2 de diciembre. 

“Pudimos terminar muchos sueños que teníamos por concretar”, sostuvo 
la directora Claudia Lapontge haciendo referencia a obras edilicias, pro-
yectos pedagógicos y actividades sociales.

Positivo cierre del ciclo lectivo 
para el Jardín de Infantes 330 

Tramo final del año.

El tramo final del ciclo lectivo 2024 
se presenta muy positivo para la 
comunidad educativa del Jardín 
de Infantes N° 330, luego que en el 
último tiempo se pudiera culminar 
una esperada obra edilicia. Se trata 
de los nuevos sanitarios, algo muy 
necesario para la institución. “Todo 
fue pensado y proyectado para los 
chicos, está todo vidriado desde las 
salas para que las docentes puedan 

ver lo que acontece en todos los 
ámbitos del jardín. La verdad, fue 
un año fantástico”, sostuvo con gran 
entusiasmo la directora Claudia La-
pontge resaltando que en este 2024 
“pudimos terminar muchos sueños 
que teníamos por concretar”. 

Mencionó por ejemplo que se 
logró el recambio de las aberturas 
en su totalidad que eran de madera 
y hoy son de aluminio. Además, se 

pudo comenzar a trabajar con sala 
de 3 años en ambos turnos.  

Más allá de lo edilicio, Claudia 
resaltó que también fue un ciclo 
lectivo muy positivo en cuanto a 
lo pedagógico. “Un año en donde 
pudimos tener un trabajo muy ar-
ticulado con la escuela 499, ya que 
nuestras infancias son parte del 
territorio de esta institución y ha 
comenzado un diálogo muy enri-

quecedor”, explicó. En ese marco, 
invitó a las familias a que se sumen 
al jardín ya que el mes próximo se 
encontrarán abiertas las inscripcio-
nes para el 2025, “y así nos acom-
pañen en nuestras propuestas peda-
gógicas”. 

“Fue un año con experiencias 
maravillosas también en lo social 
contando con una cooperadora 
muy fuerte”, prosiguió. Recordó por 
ejemplo que se confeccionaron las 
remeras de los egresaditos que fue-
ron intervenidas por los niños y ni-
ñas junto a la artista Ana Boulán. La 
cooperadora fue quien adquirió la 
remera para cada estudiante por lo 
cual no tuvieron costo alguno para 
las familias. 

Otro objetivo cumplido fue el 
viaje que la institución en su totali-
dad realizó a la Isla de los Inventos 
(Rosario), “también con un trabajo 
y un esfuerzo de la cooperadora”, re-

extensiva a todas las escuelas prima-
rias para que se acerquen con los 7º 
grado y conozcan las producciones 
del alumnado y lo que la institución 
educativa tiene para ofrecer.

Además, cada curso tuvo des-
tinada una actividad institucional 
que pudieron realizar a lo largo del 
año; como así también jornadas re-
creativas y de convivencia para me-
jorar la relación entre el alumnado. 

“Nuestra escuela presenta dis-
tintas problemáticas, entonces mi 
objetivo es trabajar para poder me-
jorar todo lo que tiene que ver con 
la forma en que se relacionan los 
alumnos, que se lleven bien entre 
ellos, que tengan la contención de 
los profesores. Estamos trabajando 
todos juntos para que los alumnos 
puedan sentirse cómodos y las fa-
milias también”, sostuvo. 

saltó Lapontge. 
Vale destacar que el jardín cuenta 

con salas de 3, 4 y 5 años. Entre el 2 y 
el 13 de diciembre podrán inscribir-
se para el ciclo lectivo del próximo 
año. Para más información pueden 
comunicarse al 3364323724. 
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Interés General 

La institución educativa hizo entrega de las sillas al personal del CAPS.

NUEVA ENTREGA

En el marco del proyecto que lleva a cabo la es-
cuela técnica “Gral. José de San Martín”. “Estoy 
muy contento de poder sembrar en el corazón 
de nuestros alumnos este espíritu solidario”, va-
loró el director Néstor Ascierto.

El Centro de Salud de Troilo 
recibió dos sillas de rueda 

Restauradas por alumnos de 1º año de la EETP N° 669.

que ellos venían haciendo algunas 
donaciones a instituciones; y nos in-
teresamos. Así surgió este pedido y 
la respuesta positiva del director por 
lo que estoy muy agradecida”, expre-
só. 

En relación a otras cosas que 
están necesitando en el centro de 
salud, Migliavacca explicó que son 
varias, “siempre necesitamos de la 
colaboración, por suerte la parte edi-
licia está bastante bien, pero siempre 
hay que hacer algún arreglo. Así que 
todo aquel que quiera colaborar, 
puede acercarse y dialogar con noso-
tros”, sostuvo.

A su turno, Ascierto resaltó que la 
intención de la escuela es colaborar 
fundamentalmente con institucio-
nes que están dentro de su territorio. 
“Tenemos familiares y alumnos que 
vienen a buscar asistencia médica a 
este centro de salud, por lo que nos 

pareció una buena medida”, dijo. 
Vale destacar que este proyecto ya se 
ha realizado también con otras ins-
tituciones. 

Ascierto reiteró además que siem-
pre repite al alumnado que como es-
cuela pública, tienen la necesidad de 
solicitar insumos y elementos para el 
funcionamiento de la misma; pero 

que existe una cuestión de reciproci-
dad, “también tenemos que dar y ser 
solidarios con las instituciones que 
están en nuestro territorio”, sostuvo. 

Vale destacar que para hacer en-
trega de estas sillas, los alumnos 
junto a sus profesores de Taller han 
trabajado en su reparación a nuevo, 
contando en cada ocasión con la co-

laboración de empresas y privados 
en la compra de los elementos ne-
cesarios, en este caso fue gracias al 
aporte de Gerardo Perazzo.

“Estoy muy contento de poder 
sembrar en el corazón de nuestros 
alumnos, este espíritu solidario”, fi-
nalizó Ascierto anticipando que tie-
nen aún más pedidos por cumplir. 

El predio Cilsa será escenario de una jornada de skate femenino.

Circuito Girls Invasion en Villa
Tercera fecha.

Tal como anticipó la directora de De-
porte y Juventud Verónica Marín, Vi-
lla Constitución será sede de un im-
portante encuentro este sábado 16 de 
noviembre en el Skate Park del predio 
municipal Cilsa. 

A partir de las 11 de la mañana co-

menzará una jornada que se presen-
ta como prometedora tanto para las 
concursantes como para el público 
que podrá asistir a un evento de pri-
mer nivel. 

De esta manera, nuestra ciudad 
será sede de la tercera fecha del Cir-

cuito Nacional de Skateboarding Gir-
ls Invasion bajo la modalidad Street. 

Este circuito se especializa en fo-
mentar, difundir y hacer progresar 
la escena femenina del skateboar-
ding juntando a las representantes de 
todo el país. Cada fecha puntúa para 

el Ranking de Skate Femenino anual 
consiguiendo que cada skater ascien-
da de categoría.
Para este sábado el cronograma pre-
visto es el siguiente: 

12 horas: Check in Femenino. 
13: Prácticas categoría Iniciante 
Sub12 Femenina.
13.10: Competencia categoría Ini-
ciante Sub12 Femenina.
14: Prácticas categoría Iniciante 
Mayor Femenina.
14.10: Competencia categoría Ini-

ciante Mayor Femenina.
15: Prácticas categoría +40.
15.10: Competencia categoría 
+40.
16: Prácticas categoría amateur 
femenina.
16.10: Competencia categoría 
amateur femenina.
17: Prácticas categoría profesional 
femenina.
17.10: Competencia categoría 
profesional femenina.
18.30: Entrega de premios.

El Centro de Atención Primaria para 
la Salud (CAPS) de barrio Domingo 
Troilo recibió una importante dona-
ción por parte de la Escuela de En-
señanza Técnico Profesional N° 669 
“Gral. José de San Martín”. Se trata de 
dos sillas de ruedas que fueron inter-
venidas por estudiantes de 1º año y 
docentes de la institución educativa. 

La Dra. Mariana Migliavacca co-
mentó que desde el centro habían 
solicitado la colaboración a la insti-
tución educativa en la figura de su 
director Néstor Ascierto, quien rá-
pidamente puso todo a disposición 
para poder dar respuesta al pedido. 
“Nos enteramos a través de las redes 

Por 
Tomás Herrera

Periodista
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UNIDAD REGIONAL VI

A poco más de un mes de asumir la jefatura local, 
propuso cambios que fueron muy bien recibidos 
por la comunidad, como encuentros semanales 
con directivos de escuelas y comisiones vecina-
les, controles vehiculares exhaustivos y presen-
cia policial en la calle.

Balance positivo en las primeras 
semanas de gestión de Igonet

Jefe de Policía.

El jefe de Policía de la Unidad Re-
gional VI, director general Sebastián 
Igonet lleva poco más de un mes de 
gestión al frente de la jefatura local. 
En ese contexto, el viernes pasado 
recibió la visita del secretario de Se-
guridad Pública quien arribó a la Je-
fatura local para interiorizarse sobre 
“cómo encontré esta jefatura en este 
mes y medio de gestión, analizando 
puntillosamente todas las divisiones, 
las áreas, las agrupaciones y ponerle 
de manifiesto la buena predisposición 
de prácticamente todos los referentes 
barriales que conocimos hasta ahora 
como así también la buena respuesta 
de las directoras de escuelas; y el tra-

bajo codo a codo con el MPA, y con el 
Municipio y las Comunas del departa-
mento”, resumió Igonet. 

Además valoró todo lo logrado en 
este corto plazo y resaltó que el desafío 
es poder continuarlo en el tiempo. “Lo 
que estuvimos realizando queda de-
mostrado en los bajos índices de deli-
tos, ahora hay que seguir por el mismo 
camino y mantener esa intensidad que 
es lo más difícil que me toca ahora, 
mantener ese ritmo”, comenzó. 

Para este trabajo positivo se basa en 
dos pilares esenciales: personal poli-
cial en la calle y diálogo constante con 
los vecinos. 

En relación a esto último, incorpo-

Policiales

“La jefatura está abierta todo el tiempo”, sostuvo.

ró en este corto lapso reuniones sema-
nales que fueron muy bien recibidas 
por los involucrados. Martes y jueves 
mantiene encuentros con comisiones 
vecinales y miércoles con directivos 
de escuelas. “Así podemos conocer de 
primera mano qué se puede mejorar”, 

explicó. De igual modo dejó en claro 
que “la jefatura está abierta todo el 
tiempo, cualquier problemática que 
surja fuera de esas reuniones también 
es atendida porque estamos para eso”. 

En cuanto a la presencia policial 
valoró la labor de los caminantes y re-

saltó que empoderaron la Sección Mo-
torizada, además de destacar el trabajo 
mancomunado entre todas las seccio-
nes policiales, el MPA y el Municipio. 
“Se nota que todos tiramos para el 
mismo lado y eso me da energías para 
seguir todos los días”, enfatizó. 

Entre otras cuestiones, sumó hace 
ya un par de semanas operativos vehi-
culares que están a cargo de la Agen-
cia Provincial de Seguridad Vial con 
colaboración del personal policial y 
el Municipio. Esto se logró gracias a 
sus gestiones y se ha confirmado que 
se mantendrán a lo largo de toda la 
época estival, cuando la circulación es 
mayor.

Por último, opinó sobre por qué 
entiende que el balance hasta el mo-
mento puede ser positivo: “Por el 
personal en la calle, el trabajo en pre-
vención. Eso es todo. Hay que cuidar a 
nuestros vecinos con lo que tenemos. 
Cómo nos manejamos, cómo nos dis-
tribuimos deja a las claras la respuesta 
positiva del personal policial. Claro 
que cometemos errores, pero de eso 
se aprende. Y creo que la atención de 
puertas abiertas a los reclamos de los 
vecinos es central, es el pilar de todo 
esto”, sostuvo y aclaró que esta es la 
directiva clara que tiene del Jefe de Po-
licía provincial y el secretario de Segu-
ridad. “Por este camino seguiremos”, 
finalizó. 
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TRIBUNALES

Audiencia.

Prisión 
preventiva

Policiales

La policía respondió tras un llamado al 911.

EL SÁBADO POR LA NOCHE

Oriunda de Buenos Aires, tenía prisión domicilia-
ria e importantes antecedentes penales. Al cierre 
de nuestra edición se encontraba internada y con 
custodia policial.

Balearon a una mujer
En barrio Las Palmeras.

Una mujer de 29 años fue baleada 
en barrio Las Palmeras, también 
conocido como “Las Chapitas” en 
un ataque que tuvo lugar el sába-
do, pasadas las 20 horas. La Poli-
cía llegó a la intersección de Falu-
cho y J. J. Valles tras una llamada 
al 911, y encontró a la víctima con 
tres heridas de bala. Según testi-
gos, dos sujetos en una moto ne-
gra habrían llegado al lugar y uno 
de ellos ingresó a la vivienda para 
efectuar los disparos. Los atacan-
tes escaparon sin dejar rastro. La 

mujer fue trasladada al hospital 
local para una intervención qui-
rúrgica de urgencia. 

El jefe de policía de la URVI, 
Sebastián Igonet confirmó que la 
mujer tenía prisión domiciliaria 
y cuenta con importantes antece-
dentes penales. Al cierre de nues-
tra edición permanecía internada 
y con custodia policial. 

“Esta persona tiene anteceden-
tes en la ciudad de Buenos Aires 
por comercialización de estupe-
facientes, está con arresto domi-

ciliario por orden de la Fiscalía 
Federal. Es un hecho desagrada-
ble, pero tengo que mencionar 
esto porque cuenta con una his-
toria dramática de antecedentes 
que la tenemos que padecer no-
sotros como ciudadanos de Villa 
Constitución”, se lamentó Igonet 

explicando que es posible que 
este ataque esté relacionado con 
el pasado de la mujer. “Obvia-
mente que cuando se le pregunta 
sobre sus agresores no tenemos 
respuesta, con lo cual nos carga-
mos con un hecho negativo en la 
ciudad”, dijo.

El viernes, en los Tribunales Pro-
vinciales de Villa Constitución se 
llevó a cabo la audiencia en la que 
se le atribuyó a un joven de 20 años 
el delito de “Robo calificado por 
el uso de arma en grado de tenta-
tiva, en calidad de autor”. La Jueza 
de primera instancia Dra. Usandi-
zaga, tuvo por formalizada la au-
diencia, haciendo lugar al pedido 
Fiscal, disponiendo la prisión pre-
ventiva efectiva por el plazo de 90 
días. Luego de vencido el plazo la 
Fiscalía podrá solicitar la prórroga 
de la prisión efectiva. La Fiscalía le 
atribuyó el hecho del día martes 5 
de noviembre de 2024, a las 10.40 
horas aproximadamente en calle 
Sarmiento al 1100 de Villa Consti-
tución, cuando ingresa sin autori-
zación a una vivienda particular y 
manifiesta intención y voluntad de 
apoderarse ilegítimamente de co-
sas de propiedad ajena, en momen-
tos en que el principal morador de 
la casa se encontraba en el interior, 
acompañado de otro masculino, 
que había ido a realizar un trabajo. 
Es reducido y retenido hasta la lle-
gada del personal policial.

En relación a los incidentes registrados en el partido entre Porvenir 
Talleres y ASAC, el Jefe de Policía dejó en claro que mantendrán reu-
niones con los directivos de la Liga Regional para que “esto no vuelva 

a suceder, tengo una policía femenina lesionada seriamente en una de 
sus piernas por la agresión de la hinchada visitante”.
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PREVENCIÓN Y SEGURIDAD

Paulo Baldini.

Así resumió la relación con la Policía el funcio-
nario municipal recalcando que si bien las labo-
res mancomunadas ya se venían dando, desde la 
asunción del nuevo jefe de la URVI se presenta-
ron cambios positivos principalmente en la escu-
cha del vecino.

“Prevalece el diálogo y 
las tareas coordinadas” 

El director de Prevención y Segu-
ridad Ciudadana, Paulo Baldini, 
analizó como positivo el trabajo 
que están realizando conjun-
tamente con las fuerzas de se-
guridad y resaltó los cambios 
impuestos por el nuevo jefe de 
Policía, Sebastián Igonet. 

“Si bien siempre mantuvimos 
un contacto permanente, es algo 
importante de resaltar porque 
hemos cambiado la metodología 
de trabajo”, expresó recordando 
que desde el área que tiene a car-

go lo principal desde su creación 
es siempre colaborar a modo pre-
ventivo y poniendo a disposición 
el sistema de monitoreo. 

En este tiempo, con Igonet a 
cargo, lo principal fue la genera-
ción de una nueva impronta de 
trabajo; principalmente a través 
de reuniones permanentes con 
vecinales y directivos de escuela a 
las que el jefe sumó al Municipio. 

“Lo importante de estos en-
cuentros es que el vecino pue-
de transmitir directamente a las 

Policiales

Baldini resaltó los encuentros semanales con vecinos.

autoridades policiales la proble-
mática que tiene identificada en 
su barrio. No hay nadie mejor 

que ellos para hacerlo”, explicó 
Baldini. En ese marco, el rol del 
Municipio es escuchar y atender 

Al ser consultado sobre cómo se 
ha desarrollado este año de tra-
bajo en materia de prevención, 
comentó: “Fue arduo, no tuvimos 
descanso. Tenemos que redoblar 
las apuestas y cambiar las es-
trategias todos los actores que 
tienen que ver con la prevención 
del delito”. En ese sentido agregó: 
“Tenemos mucho para corregir y 
para implementar. Esto no des-
cansa porque la delincuencia no 
descansa, y nosotros no podemos 
dormirnos porque los delincuen-
tes todos los días cambian sus 
maneras operacionales de come-
ter delitos”.

Año de trabajo

los reclamos que son exclusi-
vamente de la órbita del Esta-
do local. “Se ha conformado un 
equipo de trabajo muy bueno, en 
donde prevalece el diálogo y las 
tareas coordinadas”, prosiguió el 
funcionario municipal valoran-
do que “la Policía es quien ha 
generado ese canal de diálogo 
para poder escuchar en primera 
persona todo lo que los vecinos 
siempre han dicho y por ahí no se 
los ha escuchado”, cerró. 
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GRAN LOGRO

La bailarina villense de 19 años cumplió el sueño de alcanzar el primer 
puesto en su categoría Solista Salsa Femenino en Euroson Latino. Ahora 
se prepara para The Summit Argentina.

Luisina Bella campeona nacional
“Me preparé muchísimo para este momento”, sostuvo. 

campeona”, comentó con total or-
gulloso. 

Luisina explicó que pudo acce-
der a este torneo luego del desarro-
llo de una competencia de carácter 
selectivo provincial dispuesto para 
las diferentes categorías. “Tuve el 
privilegio de ganar en mi categoría 
solista en el Litoral Santa Fe y así re-
presentar a nuestra provincia”. 

Vale destacar que Luisina cuen-
ta con una larga trayectoria que ya 
le ha dado seis títulos en diversas 
competencias. Al ser consultada so-
bre cómo inició en este mundo, re-
cordó: “Bailo desde los 2 años, hoy 

tengo 19. Toda mi vida fue así y es 
lo que más me apasiona. Al tema de 
competir me fue llevando la vida, 
en la primera competencia tenía 10 
y me fui perfeccionando a lo largo 
de todo este tiempo, y la verdad me 
encanta”. 

En relación a su futuro, comentó 
que ya está preparándose para un 
nuevo nacional los días 16 y 17 de 
noviembre en Villa Carlos Paz; se 
trata de The Summit Argentina en 
donde ya se consagró el año pasado 
por lo cual defenderá el título. En lí-
neas generales sus metas son seguir 
bailando, perfeccionándose, pre-

Luisina baila desde los 2 años y pudo cumplir su sueño. 

Cultura

Prof. Martín Ramírez.

Las esperadas galas de fin de año serán los domingos 15 y 22 de diciem-
bre, con tres funciones en total.

Academia Magia & Sabor
Cierre del 2024.

La academia Magia & Sabor se 
encuentra transitando un gran 
presente y cerrando un año que 
estuvo repleto de presentaciones 
y aprendizajes. Luego de formar 
parte de Juventudes Activas el fin 
de semana, el profesor Martín 

Ramírez confirmó que las espe-
radas veladas de fin de año ya tie-
nen fecha confirmadas. “Estamos 
organizando el cierre, como cada 
año. Ya empezamos con las reu-
niones con los padres y madres, 
y los ensayos con los chicos”, co-

mentó. En esta oportunidad se-
rán dos jornadas los domingos 
15 y 22 de diciembre, con tres 
funciones en total. Nuevamente 
el lugar elegido es el anfiteatro 
de la UOM, “ya es nuestra se-
gunda casa”, sostuvo y agradeció 

el constante acompañamiento. 
En relación a las entradas, en los 
próximos días se pondrán a la 
venta y se anunciará a través de 
las redes sociales.   

En relación al 2025, y los pro-
yectos abiertos a la comunidad 
que puedan generarse anticipó 
que “siempre estoy dispuesto a 
generar diferentes propuestas, 
siempre desde el lado en el que 
me toca estar parado en la so-
ciedad. Soy un simple trabajador 
cultural, todo lo que hago es por 
amor al arte y a los proyectos so-
ciales”, finalizó. 

Por Matías Mancinelli 
Periodista Deportivo 
@mati_mancinelli 

La bailarina Luisina Bella se con-
sagró campeona nacional en la 
Categoría Solista Salsa Femenino 
tras competir en Euroson Latino en 
Buenos Aires. 

“Es una competencia que se 
realiza desde hace algunos años y 
siempre me preparo para participar 
como solista, en esta oportunidad 
pude alcanzar este sueño de ser 

sentándose a competencias y conti-
nuar con las clases que brinda para 
grupos infantiles y de adultos. Para 

conocer acerca de esta propuesta 
pueden contactarla a través de su 
Instagram personal (@luisiibella). 
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BANDA LOCAL

Se trata de Santi Ibarra que se suma a Juampi, Claudio y Diego. Ya con el 
equipo completo, lanzaron nuevo tema y trabajan en otros singles para pre-
sentarlos en vivo en la temporada de verano. “Estamos felices porque las co-
sas se dieron naturalmente”, sostuvieron al hablar de la química de la banda.

Modo Noche presentó 
a su nuevo integrante 

Anticipo de los próximos proyectos.

Cultura

“La química no es algo que pueda comprarse, se da natural”, expresaron desde Modo Noche.

La emblemática banda local promete una gran fiesta ricotera. También se 
presentará Diluvio. Las entradas están a la venta a través de diferentes pla-
taformas.

La provincia estará nuevamente representada en 
el festival folclórico más importante de la Argen-
tina. El plazo para inscribirse vence este viernes.

El Gordo Tramposo 
en Riberas

Convocatoria para la delegación santafesina

El sábado 16.

Festival de Cosquín.

Una gran fiesta ricotera se vivi-
rá el sábado 16 de noviembre en 
las instalaciones del Club Riberas 
del Paraná cuando se presente 
en vivo la emblemática banda El 
Gordo Tramposo. En la previa, 
subirá al escenario Diluvio, una 
banda villense en pleno creci-
miento.

Se trata de una esperada pre-
sentación que cuenta con la pro-

ducción de Meca, que desde hace 
un tiempo se alió a El Gordo 
Tramposo para sus shows. 

Nico Martínez recibió en la 
sala de ensayos a Diario La Ciu-
dad para brindar más precisio-
nes sobre esta importante fecha. 
“Siempre buscamos que nuestros 
shows se vayan mejorando evento 
tras evento, y en ese camino es-
tamos trabajando ya en la cuenta 

regresiva”, dijo con entusiasmo 
anticipando que “será una noche 
espectacular con no menos de 
tres horas de música”. 

Las entradas están disponibles 
en Play Music (Mendoza 446), 
Que Sea Rock (San Martín 944) 
y en la página web TicketWay. En 
cuanto a los horarios, está previs-
to que Diluvio comience a tocar a 
las 22.30, y luego a las 23.30 será 

El Gobierno de la Provincia, a tra-
vés del Ministerio de Cultura, abrió 
la convocatoria para conformar la 
delegación oficial que representará 
a Santa Fe en la edición 2025 del 
Festival de Cosquín, el encuentro 
de música popular más importan-
te de la Argentina que se llevará a 

cabo entre el 25 de enero y 2 de fe-
brero. 

La convocatoria determinará al 
elenco de la delegación, que estará 
conformada por un cuerpo de ba-
llet de 40 integrantes y 5 cantantes.

Para postularse para ser parte de 
la delegación oficial de la Invencible 

el turno de El Gordo Tramposo 
con los mejores covers de los Re-
dondos. 

“Vamos a estar tocando mu-

chas canciones, con muchos in-
vitados sobre el escenario y un 
repertorio renovado. Los espera-
mos a todos y a todas”, cerró Nico. 

En la última entrevista que Modo 
Noche concedió a nuestro grupo 
de medios, sus integrantes comen-
taron que estaban en busca de un 
nuevo guitarrista. Días atrás vol-
vieron a visitarnos, esta vez con la 
grata noticia de haberlo encontra-
do. 

Se trata de Santiago Ibarra (gui-
tarra), que se suma a Juampi (voz 
y guitarra), Claudio (bajo) y Diego 
(batería). “Me encontré con una 
banda muy profesional, intenté po-
nerme a la altura. El grupo humano 

es lo más importante que tiene”, co-
mentó el nuevo integrante. Juampi 
a su turno dijo que toda la banda 
está feliz de haberlo sumado, “real-
mente la química no se compra, se 
da de manera natural y la verdad 
que estamos todos felices porque 
las cosas se dieron naturalmente”. 

“Santi sumó al grupo en un 
montón de aspectos, eso nos ayuda 
a que las cosas fluyan y sean más 
rápidas”, agregó Claudio. 

Pero eso no es todo, ya que con 
ese objetivo cumplido pudieron 

avanzar en su nuevo tema, el cual 
ya está disponible. Se trata de “El 
mundo era mejor”, que puede es-
cucharse en Spotify y YouTube. “La 
repercusión es óptima, a nosotros 
nos encantó y a la gente que nos 
sigue también. Así que por eso 
también estamos muy felices”, pro-
siguió Juampi. 

Este single se suma a otras can-
ciones que saldrán al corto plazo, 
“lo que estamos haciendo es plas-
mándolas en la sala de ensayo, 
grabando y pensando ya en tocar-

las en vivo en la época de verano”, 
anticipó. 

Por último, Diego comentó que 
este tramo final del año los encon-
trará con mucho trabajo en estudio 
y videoclips, “dos cosas que disfru-

tamos mucho hacer y más ahora 
con el equipo super completo”, 
cerró. Vale destacar que en todas 
las plataformas y redes sociales los 
pueden encontrar como Modo No-
che Rock. 

Provincia de Santa Fe en Cosquín 
2025 es necesario ingresar a www.
santafecultura.gob.ar y completar el 
formulario correspondiente. En esa 
misma plataforma se encuentran 
las bases de la convocatoria donde 
se detallan los requisitos y se brin-
da más información de interés. El 
período de recepción de las inscrip-
ciones será hasta el viernes 15 de 
noviembre, inclusive.

Los integrantes de la delegación 
serán seleccionados en dos instan-
cias por un Jurado dispuesto por la 

Secretaría de Desarrollos Culturales 
del Ministerio. Primero se evalua-
rán antecedentes y demostración 
artística a través de un video. Lue-
go, las personas seleccionadas serán 
convocadas a una segunda instancia 
de audiciones presenciales, que se 
realizarán en las cinco regiones: en 
Santa Fe (25/11), Rosario (26/11), 
Venado Tuerto (27/11), Avellaneda 
(25/11) y Sunchales (29/11).

Cabe anticipar que los bailari-
nes y las bailarinas que audicionen 
deberán presentar una muestra de 

una danza folclórica argentina de 
40 segundos como mínimo y un 
minuto como máximo. Quienes se 
presenten como cantantes deberán 
preparar una pieza folclórica a elec-
ción de 40 segundos como mínimo 
y un minuto como máximo, a partir 
de las siguientes opciones: “Pesca-
dor del Paraná” (galope), “Cuando 
ya nadie te nombre” (zamba carpe-
ra), “Si se calla el cantor” (milonga), 
“Guitarra de medianoche” (zamba) 
y “Caballo que no galopa” (chaca-
rera).

El Gordo Tramposo se formó hace ya 21 años.
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Se trata de un equipo sin precedentes para esta 
región que ya está en funcionamiento.

La Comuna presidida por Javier Corti ultima deta-
lles para lo que estiman será un convocante festi-
val en la plaza central del pueblo.

El sanatorio GO sumó un resonador abierto

Sabores al Disco llega este domingo

San Nicolás.

Theobald.

El sanatorio GO San Nicolás sumó 
en el último tiempo un importante 
equipamiento que esperaban su-
mar desde que comenzó a funcio-
nar. Se trata de un resonador abier-
to, un aparato sin antecedentes en 
nuestra región. 

La doctora Marisa Vico, direc-
tora médica explicó que esta incor-
poración era algo que esperaban 
desde hace mucho tiempo, “desde 
que pusimos las bases del sanato-
rio teníamos armado el lugar para 
colocarlo; pero el tema de las im-
portaciones hizo que se demorara 
su arribo al país. Pudimos tenerlo 
hace aproximadamente dos meses, 

y entre el tiempo de instalaciones y 
posteriores aplicaciones, pudimos 
ponerlo en funcionamiento hace 
unos días atrás”. Vico se mostró sa-
tisfecha por esta incorporación ya 
que es “el único resonador abierto 
en toda esta región, el más cercano 
está en Rosario”. 

Se trata de un Esaote Magnífi-
co 0,4 Teslas; que cuenta con una 
mesa de paciente abierta y ergonó-
mica con capacidad de hasta 200 
kg. Tecnología IRM de avanzada 
para una alta calidad diagnóstica, 
combinada con un imán perma-
nente que asegura bajos costos 
operativos.

La Comuna de Theobald ulti-
ma detalles para lo que será la 
segunda edición del concurso 
Sabores al Disco. El gran festival 

está previsto para este domingo 
desde las 9 horas en la plaza cen-
tral del pueblo. 

El evento central, como su 

PAVÓN

Pese al contexto socioeconómico, valoró que la administración comunal 
puede seguir llevando adelante diversas tareas fundamentales para los 
vecinos. Resaltó el acompañamiento provincial y anticipó un cierre de año 
con una amplia agenda cultural y social.

José “Pepe” López hizo un repaso por 
obras, gestiones y próximas actividades 

Comuna.

El presidente comunal José “Pepe” 
López hizo un repaso por las 
principales obras y gestiones que 
la Comuna de Pavón ha realizado 
a lo largo de este año, y proyectó 
las primeras acciones pensadas 
para el próximo. 

Pese al contexto socioeconó-
mico que atraviesa el país, López 
se mostró satisfecho con lo que 
se ha podido lograr a nivel local, 
siempre pensando en mejorar el 
día a día de los vecinos del pueblo.

Entre algunos temas resaltó 
que este fue el segundo año de la 
escuela secundaria, y la Comuna 
ya confirmó a las autoridades que 
afectó de fondos propios 43 millo-
nes de pesos para la creación de 
una nueva aula. “La intención es 
que cuando el año próximo se ini-

cie el tercer año, ese grupo tenga 
su propio salón”, explicó. 

En materia educativa mencio-
nó también la construcción de un 
jardín comunal con tres salones 
y la incorporación de uno más a 
través del programa provincial 
Mil Aulas. 

Por otra parte, se ha presenta-
do un proyecto ante el Gobierno 
provincial para la obra de red de 
baja tensión del área industrial, 
paso fundamental para el futuro 
del proyecto. “Esto nos permi-
tirá que entre febrero y marzo 
podamos empezar con la venta 
de tierras allí”, anticipó con entu-
siasmo. 

En relación al 2025, anticipó 
que son varios los proyectos en 
carpeta para presentar ante el go-

bierno provincial como cloacas y 
acceso desde autopista, “siempre 
entendiendo por el estado que 
atraviesan nación y provincia”, 
aclaró. Ante esto, “lo que estamos 
haciendo es tratar de administrar 
los recursos propios y que todo 
lo que pueda venir desde Santa 
Fe sea en forma conjunta con un 
esfuerzo que pueda hacer también 
la Comuna”. 

Anticipando las actividades 
educativas, recreativas y cultura-
les resaltó la velada de la escuela 
primaria para este jueves; la pre-
sentación de un libro que narra 
historias de 30 personas mayores 
de 80 años que llamaron “Esta-
ción de los Recuerdos” (el 21 de 
noviembre); cierre de los jardines 
comunales (27 de noviembre); y el 

López se mostró satisfecho con lo logrado a lo largo de este año. 

El resonador está ubicado en el sanatorio de calle Hernández. 

Regionales

“La diferencia es que en un reso-
nador cerrado hay gente que puede 
sufrir de claustrofobia, o los más 
chiquitos sobre todo que no quieren 
sentirse encerrados. Esto permite 
esa facilidad de que el paciente esté 
como en una camilla, y no se sienta 
que está adentro de un tubo que es 
lo que pasa con el cerrado, que tam-
bién lo tenemos”, explicó Vico de-
jando en claro que existen cuestio-
nes más técnicas que marcan otras 
diferencias entre ambos. 

“Lo principal de esto es que 
buscamos sumar comodidad para 
nuestros pacientes, y a este resona-
dor pueden acceder aquellos que 
presenten algún tipo de patología 
que impida que puedan hacerse un 
estudio sumamente necesario con la 
tranquilidad que amerita”, finalizó. 

pesebre viviente en diciembre.
“Son un montón de activida-

des que se nos vienen por delante, 

siempre con la participación de la 
comunidad que es lo que nos inte-
resa”, finalizó. 

nombre así lo dice, será el con-
curso de asadores (para com-
petir el número de contacto es 
3400660369). Habrá premios en 
efectivo para los ganadores en 
cada categoría, además de copas 
y medallas para los tres prime-
ros puestos de cada una de ellas. 

Además contarán con espec-
táculos en vivo con las presenta-

ciones de Carlos Ramón Fernán-
dez, Feli Bornis, Los Arrieritos, 
Pollo Martínez, Germán An-
novazzi, Ballet El Federal (gru-
po de adultos). Está invitada a 
participar además la Asociación 
Sanmartiniana “Cuna de la Ban-
dera”. 

La entrada general tiene un 
valor de 2 mil pesos, y los me-

nores de 12 años ingresan gra-
tis. En la oportunidad habrá 
feria de artesanos y servicio de 
buffet. Vale destacar que los fe-
riantes que deseen participar 
deben comunicarse al teléfono 
3364656892 (Karina). Estará 
prohibido el ingreso del público 
con conservadoras, alimentos y 
bebidas. 
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Arroyo Seco y la región
LANZAMIENTO DEL PROGRAMA BRIGADIER

La Comisión Directiva de la Asociación de Bomberos Voluntarios firmó el convenio con el gobierno provin-
cial mediante el cual recibirá 26 millones de pesos para llevar adelante este proyecto edilicio tan esperado.

Bomberos podrán culminar 
los vestuarios en su cuartel 

Por gestiones conjuntas con el Municipio.

sos; de ese monto, 26 millones es-
tán destinados para los Bomberos 
Voluntarios de Arroyo Seco. 

Emiliano Ludueña, miembro 
de la Comisión Directiva dialogó 
con Canal Seis y anticipó que ese 
dinero será utilizado para ejecu-
tar los vestuarios de hombres, “la 
comisión anterior había podido 
ejecutar el de mujeres con el plan 
Incluir y quedaba este paso. Cuan-
do arrancó la actual comisión lo 
propusimos como un objetivo y 
después de un año de presentar 
papeles y con el apoyo que tuvi-
mos por parte del Municipio lo 
conseguimos”, sostuvo. 

Luego de la firma el jueves pa-
sado el paso siguiente fue cum-
plimentar la presentación de do-
cumentación complementaria, 
estiman que en el transcurso de 
este mes tendrán el dinero dispo-
nible para empezar a ejecutar la 
obra. 

“El proyecto ya está terminado, 
tiene los permisos, se va ejecutan-
do por etapas por una cuestión de 
presupuesto pero está todo listo 
como para arrancar cuando llegue 
el dinero”, aclaró Ludueña. 

Los vestuarios están planifica-
dos en la planta alta. El de mujeres, 
ya terminado, consta de un dormi-
torio con seis camas, duchas, lava-
torio y baño. Este paso permitirá 
construir el de varones que tendrá 
las mismas comodidades, pero 
será un poco más grande. 

“La idea es que los cuarteleros, 
que están todo el día ahí puedan 
usarlo como lugar de aseo y des-
canso. También para recibir a 
cuarteles de la zona cuando se 
realizan cursos y capacitaciones”, 
cerró.

La Comisión junto a Tonelli participaron del acto y firma en Casa de Gobierno. 

Currículum efectivo, otra de las charlas que impulsó el Concejo.

con aportes para fortalecer y mejo-
rar la convivencia y la sociedad” y 
los convocó “a trabajar espalda con 
espalda al lado del Gobierno pro-
vincial, porque la única manera de 
sacar a Santa Fe adelante, y de ser 
la capital del interior de la Repú-
blica Argentina, es si todos los san-

tafesinos entendemos que tenemos 
que trabajar juntos”.

García, recordó que “el briga-
dier López fue el más federal de los 
federales; por eso el gobernador, 
con buen tino, le pone a este pro-
grama Brigadier porque el Gobier-
no provincial está acompañando a 

los gobiernos locales y a las institu-
ciones, con recursos para las obras 
que se requieran. Este programa 
Brigadier será motor de federalis-
mo en Santa Fe”, concluyó.

Los primeros aportes firmados 
en el transcurso del acto ascienden 
a un total de 230 millones de pe-

El gobernador Maximiliano Pulla-
ro presentó el Programa Brigadier, 
entregando aportes por más de 230 
millones de pesos a instituciones 
deportivas y sociales, y comunas 
del departamento Rosario, para 
obras de infraestructura; entre 
ellas la Asociación de Bomberos 
Voluntarios de Arroyo Seco. 

El acto fue en la sede de Gobier-
no de Rosario, y el gobernador es-
tuvo acompañado, entre otros por 
el secretario de Municipios y Co-
munas del Ministerio de Gobierno 
e Innovación, Horacio Ciancio y la 
presidenta de la Cámara de Dipu-
tados Clara García.

Los representantes de la CD de 
Bomberos fueron acompañados 
por el intendente Daniel Tonelli.

Pullaro indicó que el objetivo 
del programa es que “las institu-
ciones intermedias y los gobiernos 
locales puedan trasladar la historia 
viva que tiene la provincia de Santa 
Fe, y hacerlo de la mejor manera, 

Por 
Stella Gasparri

Estafas por WhatsApp, Ludopatía y uso medici-
nal de la marihuana, los temas que el legislativo 
puso en la agenda de noviembre.

Un Concejo abierto 
a la comunidad 

Actividades del HCM de Arroyo Seco.

El Honorable Concejo Municipal 
de Arroyo Seco continúa con su 
ciclo de actividades abiertas al pú-
blico, y en ese marco, confirmó fe-
chas para tres charlas que tendrán 
lugar en el mes de noviembre, en el 
recinto legislativo. 

Para este viernes se esperaba la 
realización del encuentro “Que no 
te estafen”, una charla informativa 
impulsada por el propio Concejo 
que busca advertir sobre las es-
tafas telefónicas, los principales 
métodos empleados por los de-

Mesa Hortícola del 
Sur de Santa Fe
La Comuna de Fighiera, repre-
sentada por su Ingeniero Agró-
nomo Juan Carlos Perezutti, 
integró la Mesa Hortícola del 
Sur de Santa Fe organizada por 
el Ministerio de Producción y 
llevada a cabo en las oficinas 
del Mercado de concentración 
de Fisherton, Rosario. La Mesa 
está conformada por comunas 
y municipios del cinturón hor-
tícola del departamento Rosa-
rio, la Dirección de Agricultura 

de Provincia, el INTA y el Mer-
cado de Productores. Allí, junto 
al Ing. Agr. Damián Scarabotti, 
al frente de la Dirección de Agri-
cultura, se avanzó en la organiza-
ción de diferentes capacitaciones 
orientadas a productores como 
ser aplicaciones de fitosanitarios, 
inscripción en el Registro Único 
de Producciones Primarias – 
RUPP, medidas de higiene, segu-
ridad en el periurbano, ASSAL, 
SENASA, etc.

FIGHIERA

lincuentes y qué hacer en caso de 
ser víctima de estos delitos, princi-
palmente cometidos a través de la 
aplicación WhatsApp. Si bien está 
pensada para adultos mayores, 
es una actividad para todo públi-
co que puede ser de utilidad para 
quienes no tengan mucho conoci-
miento sobre la aplicación. 

El miércoles 20 a las 18 horas 
será el turno de tratar la Ludopatía 
con colaboración de la Facultad de 
Psicología de la UNR, indagando 
en algunas aristas actuales de la 
problemática como las apuestas 
online, y el uso del celular para el 
juego en menores y mayores de 
edad. 

Finalmente el viernes 29 se ha-
blará en el Concejo del uso medi-
cinal de la marihuana, el Registro 
de Producción de Cannabis Medi-
cinal (REPROCANN), cultivo, sa-
lud, industria y cultura en torno a 
esta polémica planta. La iniciativa 
se llevará a cabo junto con distin-
tos profesionales de la agrupación 
“Cannabis del Paraná.

Además se realizarán iniciativas 
destinadas a difundir y promover 
la cultura local: el jueves 21 ten-
drá lugar la muestra “Dueña de mi 
tierra” de la artista plástica Lorena 
Orellano  y el 27 la presentación 
del libro “Vivencias” de la escritora 
Belkis Cima.
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“Tenemos que tomar decisiones políticas para que Santa Fe sea una provincia competitiva”.

La aceptación de una hora más de clases será opta-
tiva para docentes titulares e interinos de escuelas 
oficiales y privadas para el cargo Maestro de Grado.

Ya se abonaron las denuncias por prácticas abusivas (plus) debidamen-
te registradas en septiembre, primer mes desde que está vigente la op-
ción desde la App “Mi Iapos”.

Suplemento mensual por la extensión horaria

Reintegro de dinero a afiliados

Educación.

Iapos.

En el marco de la implementación 
de la universalización de la jornada 
extendida en las Escuelas Primarias 
de la Provincia de Santa Fe, entre 
el lunes y el miércoles pasado, los 
docentes titulares e interinos de 
establecimientos educativos de ges-
tión oficial y privada, para el cargo 
de Maestro de Grado de escuela 
Primaria Común Diurna pudieron 
inscribirse en el sistema Mi Legajo 
para recibir el suplemento mensual 

remunerativo.
La medida anunciada por el mi-

nistro de Educación, José Goity, es-
tablece un suplemento mensual re-
munerativo no bonificable para los 
docentes de establecimientos edu-
cativos de gestión oficial y privada, 
para el cargo de Maestro de Grado 
de escuela Primaria Común Diur-
na, sin afectar el puntaje del cargo 
-de 190 puntos-, ni las unidades de 
acumulación (14,99), para quienes 

Durante el primer mes de la habili-
tación de denuncia de cobro de plus 
médico a través de la App “Mi Iapos”, 
fueron registradas de manera correc-

ta en el Instituto Autárquico de Obra 
Social (Iapos), 223 denuncias por más 
de $2 millones de pesos. Los montos 
denunciados ya fueron abonados en 

las cuentas bancarias declaradas de los 
afiliados.

Vale recordar que Iapos dispuso 
que las denuncias por cobro de plus 

IMPACTO TRASCENDENTAL EN EL TERRITORIO

Las empresas interesadas pueden acceder en 
forma oficial a los pliegos. El jueves 12 de diciem-
bre será la apertura de sobres. La histórica obra 
beneficiará a más de 45 localidades, 120.000 ha-
bitantes y 250 industrias.

Gasoductos para el Desarrollo
Provincia puso en marcha el proceso de licitación.

En el marco del ambicioso Plan 
de Gasoductos para el Desarrollo 
presentado a fines de agosto por 
el gobernador Maximiliano Pulla-
ro, este viernes 8 de noviembre se 
inició el llamado a licitación para 
las empresas interesadas en llevar 
adelante la construcción de los seis 
gasoductos que incluye la iniciati-
va.

En tanto, el próximo jueves 12 
de diciembre se realizará la aper-
tura de sobres. 

Vale recordar que se trata de un 
proyecto histórico de 610 km de 
gasoductos que beneficiará a más 
de 45 localidades, 120 mil habi-
tantes y 250 industrias santafesi-
nas. Las obras demandarán una 
inversión total de 196.414.502.000 
pesos. La construcción de estos 
canales troncales permitirá la op-
timización de la matriz energética 
de la provincia de Santa Fe y, ade-
más, reducirá los costos para una 
producción más competitiva. A su 
vez, esta infraestructura posibilita-
rá la futura generación descentra-
lizada de energía eléctrica.

localidades: Arrufó, Villa Trini-
dad, San Guillermo, Suardi y Co-
lonia Rosa.

- El Gasoducto Ruta Provincial 
N°20 a Tortugas, Montes de Oca, 
Bouquet, María Susana, Piamon-
te, Landeta, Schiffner, Las Petacas, 
Castelar y Crispi.

- El Gasoducto Ruta 34 llegará 

a Luis Palacios, Lucio V. López, 
Salto Grande, Totoras, Clason, San 
Genaro, Centeno, Las Bandurrias, 
Casas, Cañada Rosquín y San 
Martín de las Escobas.

- El Gasoducto Ruta Provincial 
93 – 33 favorecerá a Chañar La-
deado, Berabevú, Los Quirquin-
chos, Godeken y Cañada del Ucle.

- El Gasoducto Ruta Provincial 
14 – 17s a Coronel Arnold, Muñoz, 
Arminda, Villa Mugueta y Fuentes

- Y el Gasoducto Ruta Provin-
cial 13s – 90 llevará el servicio a 
Albarellos, Coronel Bogado, La 
Vanguardia, Santa Teresa, Peyra-
no, Máximo Paz, Alcorta, Juncal y 
Carreras.

Los seis gasoductos estarán dis-
tribuidos a lo largo y a lo ancho de 
toda la bota santafesina, generan-
do condiciones que mejorarán la 
calidad de vida de sus habitantes. 
“Sabemos lo que viven los vecinos 
y vecinas en el interior de esta rica 
provincia que aporta tanto a este 
sistema federal y que lamenta-
blemente nada vuelve. Vemos las 
dificultades que tienen nuestras 
industrias, nuestras empresas para 
poder ser competitivas”, sostuvo el 
gobernador al momento de pre-
sentar el plan.

“Por eso, entendemos que te-
nemos que tomar decisiones polí-
ticas que nos permitan que Santa 
Fe sea una provincia competitiva, 
que genere trabajo; una provincia 
que genere empleo. Y. fundamen-
talmente, que se vea que es la pro-
vincia que es el motor del cambio 
que viene a la República Argenti-
na”, aseguró.

La ubicación de los gasoductos 
abarca las siguientes localidades:

- El Gasoducto del Sudoeste Le-
chero beneficiará a las siguientes 

rijan para las órdenes de consulta mé-
dica, ya sea digital o papel.

A partir del 19 de noviembre co-
menzará el pago de las denuncias de-
bidamente formuladas por el cobro 
del plus durante el mes de octubre. 
En dicho período las denuncias re-
gistradas son 297, por un monto de 
$1.744.000 pesos.

Hasta los primeros días de noviem-
bre, eran 494 los médicos denuncia-
dos y 42 entidades (sanatorios, clíni-
cas, consultorios), aunque son menos 

de 90 los profesionales que fueron 
denunciados en más de una ocasión. 

A partir de septiembre, Iapos se 
convirtió en la primera obra social 
del país en compensar a los afiliados 
que denuncien el cobro del plus mé-
dico.

De esta forma, la obra social pro-
vincial compensa al afiliado por el 
monto que indique en una denuncia 
con preservación de datos, es decir 
que el prestador no conoce quién ha 
denunciado la práctica.

acepten una carga horaria de 25 ho-
ras reloj semanales. Es decir que se 
suman 45 minutos, contabilizando 
una jornada de 5 horas reloj diarias.

Este nuevo régimen garantiza la 
extensión de la jornada escolar a 25 
horas reloj semanales (45 minutos 
más por día) para escuelas de ges-
tión oficial pública y de gestión ofi-
cial privada.

Esta decisión beneficiará a 
382.318 estudiantes y, en conse-
cuencia, los 13.291 maestros de 
grado de toda la provincia podrán 
acceder a un incremento en sus in-
gresos que, en un maestro con una 
antigüedad del 15%, representará 
un incremento de 89.605,21 pesos, 

mientras que para un maestro con 
una antigüedad de 120% significará 
una suma de 158.617,63 pesos.

Vale aclarar que esta hora más de 
clases, destinada a reforzar la alfa-
betización y a fortalecer el proceso 
de enseñanza aprendizaje y las tra-
yectorias educativas se implemen-
tará efectivamente desde el 19 de 
noviembre en todas las escuelas pri-
marias de la provincia y los docen-
tes que acepten el suplemento lo co-
brarán a partir del 15 de noviembre.

Además, para cumplir con las 
cinco horas reloj en la escuela, para 
el maestro de grado, el turno ma-
ñana iniciará en el rango horario 
que se extiende desde las 07.15 a las 

07.30, y el turno tarde en el rango 
que se extiende desde las 12.45 a las 
13.

En relación a los estudiantes, la 
asistencia a la extensión horaria 
será optativa, en el presente ciclo 
lectivo. Las familias deberán de-
cidir sobre la permanencia de los 
estudiantes en ese horario para lo 
cual deberán informar su autori-
zación y no se computará inasis-
tencia. Esta medida, durante el 
presente ciclo, será optativa para 
las familias de los alumnos, prio-
rizando a aquellos que necesiten 
reforzar conocimientos y recupe-
rar aprendizajes.

La implementación se realizará 
de forma gradual durante lo que 
resta del ciclo lectivo 2024 y se pro-
fundizará durante el ciclo lectivo 
2025.

Provinciales
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La importancia de la ventaja deportiva

FÚTBOL REGIONAL

Atlético Unión, Porvenir Talleres y Empalme Central lograron la clasificación a las semifinales gracias a la 
ventaja deportiva. Atlético Empalme goleó y también es semifinalista. Ahora, el “Verde” recibirá al “Mons-
truo”, mientras que el “Canalla” jugará con el “Panza”. 

Primera División. 

Se largan las semifinales
Sub – 20.

LO QUE VIENE - SEMIFINAL – IDA

A. Empalme vs. P. Talleres Estadio: Atlético Empalme

E. Central vs. A. Unión Estadio: Empalme Central 

Síntesis de los partidos
Cuartos de final - Revancha

A. Empalme 4
A. Talleres 1
Estadio: Atlético Empalme

Global: A. Empalme 5 – A. Talleres 1

Clasificado: Atlético Empalme

Riberas  2
A. Libertad  1
Estadio: Riberas del Paraná 

Global: Riberas 5 – Libertad 4

Clasificado: Riberas del Paraná

A. Unión  2 
C. Argentino  2
Estadio: Atlético Unión 

Global: Unión 4 – C. Argentino 2

Clasificado: Atlético Unión

quedó con la clasificación a la semifi-
nal.

Tras el pitazo final, se produjo una 
serie de incidentes entre los jugadores, 
dentro del campo de juego, que afor-
tunadamente no pasó a mayores.

La competencia siguió el domingo 
con dos encuentros. 

En Antonio Di Giácomo, Atlético 
Unión se cruzó nuevamente con Ribe-
ras del Paraná. 

Tras empatar en uno en las dos 
avenidas, la Academia estaba obligada 
a quedarse con el triunfo para seguir 
en carrera.

Detrás de esa necesidad, el equi-
po comandado por Sebastián Torres 
logró ponerse en ventaja a través de 
Alan Ruben.

Sin embargo, el conjunto anfitrión 
llegó a la igualdad gracias a la conquis-
ta de Matías Deleu. 

Más allá de sus intenciones, la “Aca-
demia” no encontró la fórmula para 

Síntesis de los partidos

Cuartos de final – Revancha

A. Unión 1
Riberas 1

Estadio: Atlético Unión

Global: A. Unión 2 – Riberas 2

Clasificado: Atlético Unión

P. Talleres 3

A.S.A.C 2

Estadio: Porvenir Talleres

Global: P. Talleres 4 – A.S.A.C 4

Clasificado: Porvenir Talleres

A. Empalme 4

A. Talleres 0

Estadio: Atlético Empalme

Global: A. Empalme 6 – A. Talleres 2

Clasificado: Atlético Talleres

E. Central (0)

C. Argentino (1)

Estadio: Empalme Central

Global: E. Central – C. Argentino

Los duelos de revancha, de los cuar-
tos de final de la divisional Sub – 20, 
arrancaron con un encuentro plaga-
do de goles y emociones.

En la Estancia Verde, en la tarde 
del domingo, Atlético Empalme ofi-
cializó de local y recibió a Atlético 
Talleres.

En el primer choque, el “Verde” 
dio el golpe de visitante y se trajo el 
triunfo por la mínima de Arroyo 
Seco.

En la revancha, Atlético Empalme 
fue ampliamente superior a su rival y 
lo goleó categóricamente por 4 a 1.

Así, con el global a su favor de 5 a 
1, el “Verde” se transformó en el pri-
mer semifinalista de la divisional. 

La competencia siguió en el atar-
decer del martes con dos duelos prác-
ticamente en simultáneo. 

En primer turno, en las dos veni-
das, Riberas del Paraná se midió nue-
vamente ante Atlético Libertad.

do fueron los goleadores en una noche 
soñada para Atlético Empalme.

El “Verde” se impuso categórica-
mente por 4 a 0, redondeó un global a 
su favor de 6 a 2 y agigante el sueño de 
ser bicampeón. 

La llave de cuartos de final se ce-
rró en la noche del lunes con el duelo 
entre Empalme Central y Central Ar-
gentino. 

En la ida, disputada en Fighiera, el 
“Lobo” logró quedarse con la victoria 
por un ajustado 1 a 0. 

En lo que fue la revancha, en el 
Américo Camilletti, el encuentro nue-
vamente fue de gran paridad.

Sobre el cierre del cotejo, cuando 

LO QUE VIENE - SEMIFINAL – IDA

A. Empalme vs. A. Unión Estadio: Atlético Empalme

P. Talleres/ E. Central vs. Riberas Estadio: P. Talleres/ E. Central

quebrar nuevamente la resistencia del 
“Panza” y se quedó con las manos va-
cías.

Con un nuevo empate en uno, y 
un global empardado en dos, Atlético 
Unión se clasificó por la ventaja de-
portiva y se metió entre los mejores 
cuatro.

Cerrando el domingo, en la Estan-
cia Verde, Atlético Empalme se midió 
ante Atlético Talleres y desplegó todo 
su fútbol.

Luego de igualar 2 a 2 en la ida, el 
campeón defensor le hizo sentir a su 
rival la localía y lo atropelló con su 
juego.

Stizza, Agotegaray, Pereyra y Bran-

el cronometro marcaba el minuto 44 
del complemento, Maximiliano As-
planato quebró el marcador y le dio el 
triunfo al “Canalla”. 

Empalme Central se impuso 1 a 0, 
igualó el global en uno y se metió en 
la siguiente instancia por ventaja de-
portiva. 

Con estos resultados finales, los 
mejores cuatro equipos de la fase re-
gular son los que protagonizarán la 
instancia de semifinales.

Por una de las llaves, Atlético Em-
palme recibirá a Porvenir Talleres, 
mientras que por la otra Empalme 
Central será local de Atlético Unión.

La llave de cuartos de final, del torneo 
Clausura de la Liga de Fútbol Regional 
de Sud vivió cruces verdaderamente 
apasionantes y sumamente reñidos. 

Con la ilusión de meterse entre los 
mejores cuatro del certamen, y detrás 
del gran objetivo de coronar la tempo-
rada, la actividad comenzó en la no-
che del sábado. 

En el estadio Norberto Spósito, 
Porvenir Talleres recibió al Arroyo 
Seco Athletic Club. En la ida, el “Pi-
cante” sacó ventaja y se impuso por 
sobre el “Monstruo” por 2 a 1. 

Acompañados por un importan-
te marco de simpatizantes, el elenco 
anfitrión saltó al campo de juego con 
la necesitad de revertir el marcador 
adverso. 

Tal es así que, a los pocos minutos 
de iniciado el juego, Porvenir Talleres 
quebró el marcador y se puso en ven-
taja gracias a la conquista de Nicolás 
Vázquez.

Cuando parecía que se allanaba el 
camino para el local, A.S.A.C se re-
compuso del golpe recibido y lo dio 
vuelta.

Con goles de Valentín Olmedo y 
Favio Monjes, el “Picante” se ponía 2 
a 1 en ventaja y estiraba la diferencia 
a dos goles. 

Lejos de resignarse, el elenco diri-
gido por Maximiliano Sívori fue en 
busca de la igualdad y lo logró. En el 
complemento, Carlos Landriel ejecutó 
la ley del ex y estampó el 2 a 2.

Sobre el cierre del partido llegó el 
tanto del triunfo y la clasificación.

Desde el punto penal, Gustavo Fi-
gueroa la pico con extrema sutileza y 
marcó el 3 a 2 definitivo.

Porvenir Talleres empardó el glo-
bal 4 a 4 y, por la ventaja deportiva, se 

En la ida, en General Lagos, el 
“Rombo” y la “Academia” quedaron a 
mano luego de empatar 3 a 3 en un 
verdadero partidazo.

Riberas del Paraná extendió su ra-
cha positiva como local, se quedó con 
la victoria por 2 a 1 y redondeó un 

global favorable de 4 a 3. 
Así, la “Academia” se metió entre 

los mejores cuatro y deberá esperar 
al ganador del duelo entre Empalme 
Central y Porvenir Talleres para co-
nocer a su rival. 

Por su parte, en el Antonio Di 

Giacomo, Atlético Unión se enfrentó 
ante Central Argentino.

El campeón defensor pisó fuerte 
en Fighiera y se trajo una victoria por 
2 a 0 en el choque de ida. 

En la revancha, el “Panza” y el 
“Lobo” quedaron a mano tras igualar 
2 a 2.

Atlético Unión se quedó con la lla-
ve por 4 a 2 y ahora deberá medirse 
ante Atlético Empalme en una de las 
llaves de semifinales. 

Al cierre de esta edición, aguardá-
bamos por el inicio del duelo entre 
Porvenir Talleres y Empalme Central. 

En el primer cruce, el “Monstruo” 
logró quedarse con la victoria como 
visitante por 2 a 1. 

Por ventaja deportiva, a Porvenir 
Talleres le alcanza con empatar en el 
marcador global para meterse en la 
semifinal.
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NATACIÓN

El experimentado nadador se quedó con el máximo galardón en la 7ª edi-
ción de la Copa “Oscar Sosa”. Clement tuvo un año excepcional coronándose 
campeón Sudamericano y Nacional. Ayelén Torresi y Paola Cardinali lo acom-
pañaron en la terna.

Fernando Clement recibió 
la Copa “Oscar Sosa” 2024

Empalme Central.

La natación del club Atlético Em-
palme Central llevó a cabo su cie-
rre anual con el tradicional reco-
nocimiento a sus nadadores. 

En las instalaciones del nuevo 
gimnasio cubierto del “Canalla”, 
en la jornada del domingo se llevó 
a cabo una emotiva ceremonia, en 
donde se reconocieron los dife-
rentes logros deportivos obteni-
dos a lo largo de toda la tempo-
rada 2024. 

En lo que fue la 7ª edición de 
la Copa “Oscar Sosa”, el reconoci-
do nadador Fernando Clement se 
llevó el máximo galardón. 

Clement, quien fue campeón 
Argentino y Sudamericano, reci-
bió el prestigioso premio en reco-
nocimiento a su destacada trayec-
toria en la natación. 

Vale la pena resaltar que, este 
año, se innovó en la elección del 
ganador, ya que por primera vez 

fueron los propios compañeros 
quienes participaron de la vo-
tación, reemplazando así la tra-
dicional elección a cargo de los 
profesores y entrenadores de la 
institución. 

Fernando Clement es un ex-
perimentado nadador tanto en 
pileta como en aguas abiertas. En 
lo que fue la temporada 2024, el 
deportista tuvo un año extraordi-
nario.

Clement logró coronarse como 
campeón Sudamericano en 1.500 
metros en aguas abiertas y fue 
también subcampeón Sudameri-
cano en 800 metros libres. Ambas 
logros los obtuvo en el campeona-
to Sudamericano Máster en Bue-
nos Aires. 

Así mismo, en lo que refiere a 
las competencias nacionales, Cle-
ment se coronó campeón Nacio-
nal en 1.500 y 800 metros libres 

y fue subcampeón en 400 metros 
libres. 

Por otra parte, las nadadoras 
Ayelén Torresi y Paola Cardinali 
fueron ternadas como finalistas 
de la Copa “Oscar Sosa” y fue un 
premio en reconocimiento a su 
compromiso y a los logros obteni-
dos a lo largo de todo el año. 

Por último, es para destacar 
que el evento contó también con 
el reconocimiento para los asis-
tentes a la pileta climatizada, en 
todas las ramas del club, desde 
los más chiquitos en la escuela de 
natación hasta los adultos de na-
tación Máster. 

A su vez, los profesores, cola-
boradores y personal de la enti-
dad recibieron reconocimientos 
destacando así la dedicación y el 
trabajo de quienes apoyan coti-
dianamente la actividad en Em-
palme Central. 

El Saca sigue cosechando podios

Guillermo Arias lidera el Asocación

Tenis de Mesa.

Ajedrez.

La escuela de tenis de mesa del 
Club Atlético Sacachispas está 
atravesando un gran presente y 
cada vez se consolida más den-
tro de las competencias oficiales.

En esta ocasión, en la jornada 
del domingo la delegación vi-
llense viajó a la localidad bonae-
rense de Pergamino para parti-
cipar en un nuevo torneo TMT, 
en las instalaciones del club Ju-
ventud.

Con la representación de cua-
tro deportistas, Sacachipas com-

Pasó una nueva fecha del torneo 
Asociación 2024, de la Asociación de 
Ajedrez Villa Constitucion. 

Nuevamente con el Centro de Es-
tudios Políticos y Sociales como esce-
nario, ajedrecistas y principiantes en el 
deporte se congregaron para poner en 
marcha la 3ª fecha del campeonato. 

Entrando en detalles de los re-
sultados de las distintas partidas, 
Guillermo Arias le ganó a José Luis 
González; Fabián Yeni derrotó a 
Eduardo Álvarez; Dana Arias se im-
puso ante Daniel Astellano; Juan José 
Signa venció a Juan José Torres; Ra-
món Orpella superó a Agustín Ma-
melucco; Ricardo Núñez doblegó a 

Lucas Rolón; Juan José Silva derrotó 
a Andrés Rothen; Thiago Velázquez 
fue más que Tomás Sahilices; Lucia-
no Centurión sumó ante Benicio Di 
Giacinti; Justina Mori Moreni domi-
nó a Eenas León, en tanto Luciano 
Arias se quedó con la victoria por 
ausencia de Alfredo Arias.

Agustino Mionis y Nicolás Men-
doza protagonizaron tablas.

Tras estos resultados, Guillermo 
Arias acumula 3 puntos y es el único 
líder con puntaje ideal. Un escalón 
por detrás, con 2.5, están Signa, D. 
Arias y Yeni. 

González, Orpella, Álvarez, L. 
Arias, Núñez y Silva suman 2 uni-

dades. Astellano, Torres, Velázquez, 
Mamelucco y Centurión tienen 1.5 
puntos. 

Con una unidad se sitúan Rolón, 
Rothen, Sahilices, Mori y A. Arias. 
Mionis y Mendoza tienen 0.5, mien-
tras Di Giacinti cierra la tabla sin 
puntos. 

La 4ª fecha se disputará este sába-
do con los siguientes duelos: Guiller-
mo Arias vs. Juan José Signa, Fabián 
Yeni vs. Dana Arias, Ramón Orpella 
vs. Eduardo Álvarez, Juan José Sil-
va vs. José Luis González, Ricardo 
Núñez vs. Luciano Arias, Thiago Ve-
lázquez vs. Agustín Mamelucco, Juan 
José Torres vs. Luciano Centurión, 

pitió en las tres categorías en las 
que hubo competencia.

En lo que refiere a la 7ª divi-
sión, el villense Leandro Notar-
nicola se consagró como flaman-
te campeón y se subió a lo más 
alto del podio.

A su vez, Felipe Notarnicola y 
Analía Fabiani lograron compe-
tir hasta los octavos de final.

En 5ª categoría, Leandro No-
tarnicola disputó los cuartos de 
final, mientras que Felipe Notar-
nicola y Analía Fabiani lo hicie-

ron hasta los octavos.
Por último, en 3ª categoría, 

Sergio Martinelli fue uno de los 
animadores y llegó a la final, en 
donde cayó derrotado y se adju-
dicó el subcampeonato.

De cara a lo que vendrá, la 
escuela del Sacachispas volverá 
a tener competencia este fin de 
semana. 

Un nuevo torneo de ASATE-
ME se desarrollará en la locali-
dad de Rosario y la entidad vi-
llense intentará estar presente. 

Justina Mori Moreni vs. Daniel Aste-
llano, Tomás Sahilices vs. Lucas Ro-
lón, Benicio Di Giacinti vs. Agustino 

Mionis, Nicolás Mendoza vs. Andrés 
Rothen, en tanto Eneas Rothen ten-
drá descanso. 
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V.C. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPEN-
REPUPILLI@HOTMAIL.COM
-----------------------------------------------
DPTO MONOAMBIENTE A 
LA VENTA EDIFICIO COLÓN 
Y ACEVEDO, VISTA AL RÍO, 
25 M2. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPEN-
REPUPILLI@HOTMAIL.COM

ALQUILER

ALQUILO DEPARTAMENTO A ES-
TRENAR, SOBRE AVENIDA SAN 
MARTÍN AL 1700, SIN GASTOS 
NI COMISIONES.  TEL.: 0336-
4012118 / 03400-504602
-----------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO PARTI-
CULAR.  TEL.: 0336-4284037
-----------------------------------------------
BUSCO ALQUILAR, DEPARTAMEN-
TO O CASA, BUENAS REFEREN-
CIAS.  TEL.: 0336-4567742
-----------------------------------------------
ALQUILO MONOAMBIENTE PARA 
PERSONA SOLA.  TEL.: 03400-
539316
-----------------------------------------------
ALQUILO MONOAMBIENTE PARA 
UNA PERSONA SOLA.  TEL.: 
03400-539316
-----------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO CON 
PIEZA GRANDE.  TEL.: 03400-

MOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPU-
PILLI@HOTMAIL.COM
-----------------------------------------------
VENTA CASA URQUIZA 
1381 V.C. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPEN-
REPUPILLI@HOTMAIL.COM
-----------------------------------------------
VENTA CASA EN CALLE SAL-
TA 167 V.C. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPEN-
REPUPILLI@HOTMAIL.COM

ALQUILER

ALQUILO CASA PLANTA BAJA, 2 
DORMITORIOS, LIVING COMEDOR, 
PATIO, SIN COMISIONES, EMPAL-
ME.  TEL.: 03400-441025

DEPARTAMENTOS

VENTA
 

VENDO DEPARTAMENTO DE UN 
DORMITORIO EN BARRIO FONAVI.  
TEL.: 0341-5401060
-----------------------------------------------
VENTA DPTO DE DOS HABI-
TACIONES CON COCHERA 
EN CALLE PASTEUR 1952 

VENTA

VENDO HONDA FIT MODELO 
2009, MOTOR 1.5 NAFTA, TA-
PIZADO DE CUERO, 140000 
KM, IMPECABLE, TAPIZADO DE 
CUERO.  TEL.: 0336-4038233
-----------------------------------------------
VENDO O PERMUTO POR MENOR 
VALOR, GOLF 1.6 MODELO 2015 
CON 61000 KM.  TEL.: 0336-
4020943
-----------------------------------------------
VENDO ÓNIX JOY, MODELO 2018, 
ÚNICA MANO, 43000 KM  TEL.: 
03400-514148
-----------------------------------------------
VENDO PALIO DIÉSEL MODE-
LO 1997.  TEL.: 02477-624760
-----------------------------------------------
VENDO COUPE HONDA CRX DEL 
SOL, JAPONESA, MODELO 94.  
TEL.: 03400-539316
-----------------------------------------------
VENDO VOLKSWAGEN BORA, MO-
DELO 2010 DIÉSEL. ::CONTACTO 
TEL.: 03400-668191

LANCHAS
Y VELEROS

VENTA

VENDO LANCHA OPEN 480 AS-

TILLERO TORTOLINI, MOTOR 
SUZUKI 90 4T CON TRÁILER, 
LONA, PAPELES AL DÍA, IMPE-
CABLE.  TEL.: 0336-4325799

REPUESTOS 
Y ACCESORIOS

VENTA

VENDO 4 CUBIERTAS MARCA PI-
RELLI 205/65/15.  TEL.: 03402-
500952
-----------------------------------------------
VENDO CUBIERTA MARCA 
GOODYEAR, 205/65/15.  TEL.: 
03402-500952
-----------------------------------------------
VENDO UNA CUBIERTA PIRE-
LLI, 170/70/14.  TEL.: 03402-
500952

OTROS 
VEHÍCULOS

VENTA

VENDO PEUGEOT PARTNER 
PATAGÓNICA, FULL CON GNC, 
MODELO 2015, EXCELEN-
TE ESTADO.  TEL.: 03402-
551586
-----------------------------------------------
VENDO FIAT TORO MODELO 
2020, VULCANO T/A, GRIS PERLA 
CON 25000 KM.  TEL.: 03400-
659930

PROPIEDADES
INMUEBLES

02
CASAS

VENTA

VENDO CASA EN BARRIO 25 DE 
MAYO SOBRE 14 DE FEBRERO, 
CASA HABITACIÓN MÁS LOCAL DE 
NEGOCIO.  TEL.: 3400-669537
-----------------------------------------------
BUSCO CASA O TERRENO ESCRI-
TURADA.  TEL.: 03402-550042
-----------------------------------------------
VENDO CASA GRANDE CON TE-
RRENO DE 10 X 37, ARROYO SECO.  
TEL.: 0336-4301052
-----------------------------------------------
VENTA CASA EN EJERCI-
TO DE LOS ANDES 1650 
AMELONG, EXCELENTE ES-
TADO. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPEN-
REPUPILLI@HOTMAIL.COM
-----------------------------------------------
VENTA CASA EN DORREGO 
1653 V.C, LOTE 11 POR 30 
METROS. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPEN-
REPUPILLI@HOTMAIL.COM
-----------------------------------------------
VENTA OFICINA / CASA 
SARMIENTO 892 V.C. IN-

416005
-----------------------------------------------
ALQUILER DPTO EN GRAL 
LÓPEZ 921 UNA HABITA-
CIÓN, PRIMER PISO.IN-
MOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPU-
PILLI@HOTMAIL.COM

LOCALES

ALQUILER

ALQUILO LOCAL COMERCIAL, 
BAÑO, PERSIANAS, ESQUINA CO-
RRIENTES E ITALIA, EN EMPALME.  
TEL.: 03400-441025
-----------------------------------------------
ALQUILO LOCAL COMER-
CIAL, BAÑO, PERSIANAS, 
ESQUINA CORRIENTES E 
ITALIA, EN EMPALME.  TEL.: 
03400-441025
-----------------------------------------------
ALQUILO CONSULTORIO 
CON MOBILIARIO, SALA DE 
ESPERA AMPLIA, ENTRE 
RÍOS AL 600 VILLA CONS-
TITUCIÓN.  TEL.: 03400-
444502
-----------------------------------------------
VENTA OFICINA/CASA 
SARMIENTO 892 V.C. IN-
MOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPU-

VEHÍCULOS
RODADOS

01

CASAS VENTA DPTOS. VENTA DPTOS. ALQUILERLANCHAS VENTA
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Clasificados

4583873
-----------------------------------------------
VENDO MÁQUINA DE COSER NEC-
CHI, USADA.  TEL.: 03400-539316
-----------------------------------------------
VENDO BOMBA PRESURIZADA DE 
AGUA MARCA ROWA, COMPLETA.  
TEL.: 03402-533382

ROPA

VENDO TOALLAS, SABANAS, CU-
BRE CAMAS, Y TODO LO QUE NE-
CESITES EN BLANCO PARA EM-
BELLECER TU HOGAR, TAMBIÉN 
CORTINAS, ETC PRECIOS INIGUA-
LABLES.  TEL.: 03400-534176
-----------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE 15, IMPE-
CABLE, COLOR BLANCO.  TEL.: 
03400-580499
-----------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE 15, BLAN-
CO SIN USO, DE 4 PIEZAS.  TEL.: 
03400-514148
-----------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE FIESTA 
NUEVO, VERDE AGUA, TALLE 3, 
SIN USO, EL RUEDO SE HACE A 
MEDIDA $130000.  TEL.: 03400-
514148
-----------------------------------------------
VENDO SANDALIAS DE NOCHE Nº 
37, NEGRAS, EXCELENTE ESTADO.  
TEL.: 0336-4329426
-----------------------------------------------
VENDO BUZOS, JEANS Y CAMPE-
RAS TALLE 6 AL 16.  TEL.: 03400-
668590
-----------------------------------------------
VENDO JEANS HOMBRE TALLE 42 
LEVIS, SIN USO $65000.  TEL.: 
0336-4586981

OFICIOS DIVERSOS

GASISTA MATRICULADO, INSTALA-
CIONES DE GAS, AGUA, CLOACAS, 
REPARACIONES DE ARTEFACTOS, 
CALEFACTORES, CALEFONES.  
TEL.: 03400-15657966 / 03400-
421579 / 0336-4540829 
-----------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TRABAJOS 
DE ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚL-
TIPLE, TRABAJOS DE PINTURA 
Y ARREGLOS DE TECHOS.  TEL.: 
0336-4382844
-----------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRABAJOS 
DE CARPINTERÍA.  TEL.: 03400-
661155 / 03400-472958
-----------------------------------------------
REPARACIÓN DE MICROONDAS Y 
TODO TIPO DE ELECTRODOMÉSTI-
COS.  TEL.: 03400-657070

BOOKS, NETBOOK A DOMICILIO, 
REPARACIÓN E INSTALACIÓN DE 
SISTEMAS OPERATIVOS, LIMPIE-
ZA DE VIRUS, BACKUP DE DIS-
COS RIGIDOS, ETC.  TEL.: 03400 
- 514455 

TELEFONÍA

VENDO MOTO E5 PLUS LIBRE, IM-
PECABLE, DORADO, CON TODOS 
LOS ACCESORIOS $130000.  TEL.: 
03400-444406

NEGOCIOS

09

VENDO FONDO DE COMERCIO, 
ACCESORIOS PARA DAMA, MA-
RROQUINERÍA, INDUMENTARIA, 
JUGUETERÍA, ZONA CÉNTRICA, 
RIVADAVIA 950, VILLA CONSTITU-
CIÓN.  Tel.: 0336-4366333 / 0336-
4549687 

VARIOS

10
DEPORTES

VENDO ESCALADOR USADO PARA 
HACER GIMNASIA.  TEL.: 03402-
658876
-----------------------------------------------
VENDO PELOTA DE BÁSQUET.  
TEL.: 03400-581251

INSTRUMENTOS MUSICALES

VENDO ÓRGANO USADO EN MUY 
BUEN ESTADO, MARCA YAMAHA, 
CON CARGADOR, RECIBO EN PAR-
TE DE PAGO GUITARRA CRIOLLA.  
TEL.: 03402-533382

BICICLETAS

VENDO BICICLETA CON CAMBIOS, 
POCO USO, $2400.  TEL.: 0336-
4390759

MÁQ. Y HERRAMIENTAS

VENDO SOLDADORA GAMA 
DE 150 AMP, POCO USO, CON 
PROLONGACIÓN.  TEL.: 0336-

SERVICIO DE ELECTRICIDAD, AL-
BAÑILERÍA.  TEL.: 03402-506788
-----------------------------------------------
INSTALADOR MATRICULADO DE 
EQUIPOS DE AIRE ACONDICIONA-
DO.  TEL.: 03400-539316
-----------------------------------------------
INSTALADOR DE EQUIPOS DE 
AIRE ACONDICIONADO.  TEL.: 
03400-539316
-----------------------------------------------
ALBAÑILERÍA EN GENERAL Y 
TRABAJOS DE PINTURA, PRESU-
PUESTO SIN CARGO.  TEL.: 03400-
532873
-----------------------------------------------
REPARACIÓN Y PINTADO DE PILE-
TAS DE NATACIÓN.  TEL.: 03400-
539316
-----------------------------------------------
REPARACIÓN DE MICROONDAS Y 
TODO TIPO DE ELECTRODOMÉSTI-
COS.  TEL.: 03400-657070
-----------------------------------------------
ALBAÑILERÍA EN GENERAL, ES-
TRUCTURAS DE HORMIGÓN, 
TRABAJOS GARANTIZADOS.  TEL.: 
0336-4365791
-----------------------------------------------
REALIZO TRABAJOS DE MEMBRANAS, 
LIMPIEZA DE TANQUES DE AGUA. 
::CONTACTO TEL.: 0336-4032984

OTROS   

VENDO BAÚL DE MADERA REFOR-
ZADO CON CIERRE, MEDIDAS 80 X 
40 X 45 CM.  TEL.: 0336-4359032
-----------------------------------------------
VENDO COLECCIÓN SALVAT PARA 
ARMAR EL FORD FALCÓN, SON 
100 TOMOS, TODO EN CAJA.  TEL.: 
0336-4583873
-----------------------------------------------
VENDO LINTERNAS PARA MINE-
RAS PARA CABEZA, NUEVAS.  
TEL.: 03400-539316
-----------------------------------------------
VENDO SALAMANDRA CASI NUE-
VA.  TEL.: 03400-537642
-----------------------------------------------
VENDO ESCOPETA ARCA SOLÉ IN-
VICTA, MODELO 71, UN CAÑO, CA-
LIBRE 16, PAPELES AL DÍA.  TEL.: 
03400-537642
-----------------------------------------------
VENDO VALIJA TIPO CARRITO, 
NUEVA, CON CANDADO Y MANIJA.  
TEL.: 0336-4583873

PROFESIONALES

PSICOPEDAGOGA MATRICULA Nº 
633, SALTA 716, VILLA CONSTITU-
CIÓN.  TEL.: 03400-444543 YANI-
NASTAGNARI@LIVE.COM.AR 

DAL DE 5,50 MTS.  TEL.: 03400-
668590

HOGAR

  05
AUDIO - TV - VIDEO

VENDO CENTRO MÚSICAL PHILCO 
CON MESA, EN ÓPTIMAS CONDI-
CIONES.  TEL.: 0336-4579723
 
ELECTRODOMÉSTICO 

VENDO CAFETERA EXPRESS SAE-
CO POEMIA, MÁS MOLINILLO DE 
CAFE, EXCELENTE ESTADO $4000.  
TEL.: 03402-529548
-----------------------------------------------
VENDO ANAFE USADO A GAS 
CON 2 HORNALLAS $2500.  TEL.: 
0336-4646145
-----------------------------------------------
VENDO AIRE ACONDICIONADO 
HITACHI, SOLO FRÍO, 3000 FRIGO-
RÍAS, LISTO PARA COLOCAR.  TEL.: 
0336-4273935
-----------------------------------------------
VENDO HELADERA LONGVIE SIN 
FREEZER, BUEN ESTADO.  TEL.: 
03400-515528

MUEBLES

VENDO COLCHÓN DE 2 PLAZAS 
CON RESORTE, ESTÁ EN BUE-
NAS CONDICIONES.  TEL.: 0336-
4001265

CLASES 
PARTICULARES

06

CLASES PARTICULARES PARA 
SECUNDARIOS EN MATERIAS TÉC-
NICAS, EMPALME.  TEL.: 03400-
585992

INFORMÁTICA
ELECTRÓNICA

07

SERV. INFORMÁTICOS

SERVICIO TÉCNICO DE PC, NOTE-

LES Y AYUDANTES CON EXPE-
RIENCIA COMPROBABLE PARA 
EMPRESA CONSTRUCTORA.  TEL.: 
03400-446534

PEDIDOS

ME OFREZCO PARA TRABAJOS 
DE ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚL-
TIPLE, TRABAJOS DE PINTURA 
Y ARREGLOS DE TECHOS.  TEL.: 
0336-4382844
-----------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRABAJOS 
DE CARPINTERÍA.  TEL.: 03400-
661155 / 03400-472958
-----------------------------------------------
ME OFREZCO PARA EL CUIDADO 
DE ADULTOS MAYORES.  TEL.: 
0336-4321322
-----------------------------------------------
ME OFREZCO PARA EL CUIDADO 
DE PERSONAS MAYORES, HORA-
RIO DE MAÑANA, REFERENCIAS.  
TEL.: 0336-4001265
-----------------------------------------------
ME OFREZCO COMO ACOMPA-
ÑANTE TERAPÉUTICO PARA 
PERSONAS MAYORES, CUIDADO 
DE NIÑOS, CON EXPERIENCIA 
Y REFERENCIAS.  TEL.: 0336-
4583595

CONSTRUCCIÓN

04
PRODUCTOS

VENDO SISTEMA AUTOMATIZADO 
DE PORTÓN CORREDIZO.  TEL.: 
0336-4692752
-----------------------------------------------
VENDO 2 CHAPAS TRAPEZOI-

PILLI@HOTMAIL.COM

LOTES

VENTAS

VENTA LOTE SOBRE CALLE 
CABILDO ABIERTO BARRIO 
PUESTA DEL SOL, TODOS 
LOS SERVICIOS, 300 M2, 
LISTO PARA ESCRITU-
RAR. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPEN-
REPUPILLI@HOTMAIL.COM
-----------------------------------------------
VENTA DOS LOTES POR CA-
LLE 14 DE FEBRERO CASI 
ESQ. PBRO D. SEGUNDO, 
700 M2. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPEN-
REPUPILLI@HOTMAIL.COM
-----------------------------------------------
LOTES VENTA EN LOMAS 
DEL PARANÁ, AMPLIA FI-
NANCIACIÓN, IDEAL INVER-
SIÓN! INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPEN-
REPUPILLI@HOTMAIL.COM

EMPLEOS

03
OFRECIDOS

BUSCO OFICIALES ESPECIALIZA-
DOS, OFICIALES, MEDIO OFICIA-

OFICIOS DIVERSOSMÁQ. Y HERRAMIENTASSERV. INFORMÁTICOSLOCALES ALQUILER OFRECIDOS PRODUCTOS
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TELÉFONOS ÚTILES
Hospital  107 - 474057

Bomberos  100 - 471076

Policía   911 - 474515

Prefectura  106 - 474407

Epe   474206 - 0800 777 4444

Anses   130

Cerrajería Urgencia 03400 - 15444088

Municipalidad  435500

· Reclamos  435555

· Deportes  477999

· Obrador Municipal 472686

· Anexo ex Hospital 477857 - 473346

Radio Litoral  477249

Radio Show  15514957

Cablevisión   0810-122-2225

09/11  Robledo, María Ester  73 

10/11  Lara, Ramón Agustin  65 

12/11  Pera, Horacio José  65 

12/11  Buono de Pinasco, Lucía  102

NECROLÓGICAS
DÍA NOMBRE EDAD

DÍA FARMACIA

Martínez Bs. As. 128 493124

El Cóndor San Martín 199 493446

DIRECCIÓN TELÉFONO

FARMACIAS DE TURNO I Empalme Villa Constitución

09/11 al 16/11

16/11 al 23/11

HORÓSCOPOS

Leo (24/07 - 23/08)

Virgo (24/08 - 23/09)

Cáncer (22/06 - 23/07)

Sagitario (23/11 - 21/12)

Escorpio (23/10 - 22/11)

Libra (24/09 - 22/10)

Piscis (20/02 - 20/03)

Capricornio (22/12 - 20/01)

Acuario (21/01 - 19/02)

Aries (21/03 - 20/04)

Tauro (21/04 - 20/05)

Géminis (21/05 - 21/06)

Amor: La distancia afecta de diferente manera a 
cada pareja. Evalúa como puede llegar a afectarte 
a ti antes de tomar una decisión.

Riqueza: Procura no realizar muchas tareas simul-
táneamente, más si estas requieren que razones en 
demasía. Concéntrate.

Bienestar: Entender esto es vislumbrar que no hay 
portador posible de la bandera de las verdades abso-
lutas. Encontrarás un momento al final de tu jornada 
para retomar algunas actividades de ocio que tenías 
prácticamente olvidadas.

Clave de la semana: Nadie está libre a cometer errores. 

Amor: No pongas todas tus expectativas sobre las 
relaciones recién iniciadas. Tómate tu tiempo para 
conocer a la otra persona.

Riqueza: Te llevará un poco de tiempo arrancar en 
la jornada de hoy. Pero hacia media mañana logra-
rás estar a toda máquina.

Bienestar: No trates de ser el centro de atención cons-
tantemente. Esto es una clara señal de un temperamen-
to débil y de poca personalidad. La confianza, una vez 
destrozada, debe pasar por una etapa de lenta recupe-
ración. 

Clave de la semana: Tómate las cosas con calma.

Amor: El egoísmo y el egocentrismo no tienen ca-
bida posible en una relación sana. Déjalos de lado o 
continúa con tu soledad.

Riqueza: Deberás ser cuidadoso al seleccionar a los 
que deban integrar tu grupo de trabajo. Asegúrate de 
investigarlos adecuadamente.

Bienestar: La salvación y absolución están al alcance de 
la mano de todos. Simplemente consiste en tomar con-
ciencia de nuestras falencias y no repetirlas. Encontrarás 
en la música el refugio.

Clave de la semana: Procura relajarte un momento.

Amor: Alguien quiere opacar tu felicidad y tranqui-
lidad con calumnias contra tu romance. No caigas 
en la trampa. No escuches palabras sin sentido.

Riqueza: En tu trabajo podrías sentir temor por algo 
que presientes, pero pronto te darás cuenta de que no 
hay justificación para tu angustia.

Bienestar: De vez en cuando es necesario so-
portar situaciones complicadas y hacer frente a 
los hechos motivados por asuntos que producen 
tensión y estancamiento. Controla tus comidas y 
hazte un chequeo médico.

Clave de la semana:  Ten cuidado con tu salud.

Amor: No desperdicies tu tiempo en planificar 
muy a futuro. Vive las cosas que tienes mientras 
estén a tu lado. Aprovéchalas.

Riqueza: Evita caer en las garras del facilismo adula-
dor en tu ambiente laboral. Que se te reconozca por 
tu esfuerzo y dedicación.

Bienestar: No pospongas para muy adelante en el 
futuro la conclusión de tus metas a nivel personal. 
Si no prestas atención, la vida se te pasará de largo. 
Jornada de contrastes absolutos. Gran día a nivel 
sentimental, con muchos progresos en la pareja. 

Clave de la semana: Alto nivel laboral.

Amor: Se presentará un amor de tu pasado. No cai-
gas en la tentación y tropieces de nuevo con la mis-
ma piedra. Sigue adelante.

Riqueza: Se te presentará la oportunidad de inte-
ractuar con personas muy influyentes en tu medio 
laboral. Aprovéchala.

Bienestar: La vida no es solamente un período de de-
dicación constante al trabajo y las obligaciones. Debes 
dejar tiempo para las emociones en ella. Se avecina un 
periodo de reencuentro contigo mismo. 

Clave de la semana: Madura aspectos de tu personalidad.

Amor: Procura mostrarte cariñoso y atento con tu 
pareja en la jornada de hoy. Todo estará a pedir de 
boca para una velada romántica.
   
Riqueza: Contarás con toda la atención de tus su-
periores en el día de hoy. Procura no cometer ningún 
tipo de errores.

Bienestar: Es mejor que seas muy cuidadoso con 
las palabras que utilices en tus momentos de enfa-
do. Existen algunas que no pueden ser retractadas 
nunca más. Inseguridades saldrán a flote en con-
versaciones con tus seres queridos en el día de hoy. 

Clave de la semana:  No tienes por qué avergonzarte.

Amor: Con tu mochila cargada de emociones, has re-
corrido un largo camino hasta llegar donde estás. No 
dejes que el amor siga de largo.

Riqueza: Luchas de poder no manifiestas que van 
socavando tu situación laboral. Para protegerte, ig-
nora lo que sucede a tu alrededor.

Bienestar: No acostumbres renunciar cuando sientas 
presión o vivas complicaciones. No permitas que nada se 
interponga entre ti y tus metas. Lograrás dar un avance 
fundamental en la relación en pareja que estás viviendo. 

Clave de la semana: Genera confianza.

Amor: Organizarás un momento en pareja para las 
últimas horas del hoy. Esto te permitirá salir un poco 
de la rutina.

Riqueza: Deberás recurrir a amigos en el ambiente 
laboral para poder solucionar ciertas dificultades, in-
salvables de otro modo.

Bienestar: Aprovecha al máximo cada una de 
las habilidades y capacidades con las que puedas 
llegar a contar, sácales todo el provecho posible. 
Finalmente lograrás salir de tu capullo para poder 
ver los hechos reales en tu vida. 

Clave de la semana: Trabaja para avanzar.

Amor: Cuando de amor se trata todo puede suce-
der. Recibirás una invitación sorpresiva que te ale-
grará la jornada de hoy.

Riqueza: Ciertas palabras que dirigieras a tu superior 
durante la jornada serán causal de grandes alterca-
dos. Cuidado.

Bienestar: No puedes vivir con una muralla alrededor 
de tu corazón, con la constante preocupación de lo que 
dirán los demás. No dejes que las difíciles determinacio-
nes que deberás tomar en la jornada de hoy te hagan 
cuestionar tus principios.

Clave de la semana: Busca tu felicidad. 

Amor: Luego de un período de desilusiones y amar-
guras, tu insistencia y tenacidad se verán recompen-
sadas. Se acerca el amor.

Riqueza: Aprovecha tu energía en el día de hoy 
para adelantar el trabajo que puedas. No poster-
gues ninguna actividad.

Bienestar: No tengas miedo de hacer  nuevas ac-
tividades. Esto te permitirá ampliar tus horizontes 
y crecer espiritualmente. Deberás dejar de lado tu 
tendencia a renunciar cuando las cosas se ponen 
difíciles o no llegarás a nada en la vida.

Clave de la semana: Experimenta.

Amor: No dejes que el temor al compromiso arruine 
lo que puede ser el amor de tu vida. Pídele el tiempo 
que necesites.

Riqueza: La mediocridad es un mal común que 
distingue al resto del mundo de los especiales. Bus-
ca destacarte por sobre los demás.

Bienestar: Libérate de la presión de ser una persona 
dominada por su entorno. De otra forma no podrás 
desarrollar tu personalidad. Comienza a enfrentar tus 
temores y toma responsabilidad por tus actos.

Clave de la semana: Lucha contra esos gritos internos.

DÍA FARMACIA DIRECCIÓN TELÉFONO

Editor responsable: Producciones Argentinas, Diego Belloni (20-26634000-2) | Director: Elio N. Cabrera | Redacción: Av. San Martín 944, Piso 1, Galería San Martín, 
Villa Constitución, Santa Fe. | Contacto: 0336 154526744 / 03400 479889 / laciudad@fibertel.com

FARMACIAS DE TURNO I Villa Constitución I El cambio de turno se produce a las 08hs

16/11 Varoli C. Rivadavia 765. B° Malugani 470553
Maino 14 de Febrero 802 

17/11 Acuña P.D. Segundo 1431 478101
Martinez Acevedo 127 472937

18/11 Callegari Mendoza 930 472353
Mattia P.D. Segundo 669 476979

14/11 Mattia P.D. Segundo 669 476979

15/11 San Pablo Rivadavia 1754 477551

20/11 Maino 14 de Febrero 802 

19/11 Sacconi Frente a las Dos Rutas 478625
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“Con esta obra, sumada a la liberación de regulaciones estatales, 
avanzamos hacia un modelo de desarrollo económico que permita 

más inversiones, empleo y crecimiento en Argentina”.

@GAFrancosOk 

“Estamos muy contentos por el impacto que esto tendrá para Villa 
Constitución y todo el departamento en cuanto a diversificar la oferta de 

servicios que dispone la ciudad”.

La Frase de La Ciudad

Guillermo Misiano - Presidente Zofravilla. 

Guillermo Francos, jefe de Gabinete. 

Jugar y Pensar

Reglas del juego

Mesa de relojero 537 Sudoku 537

Solución 536

Sudoku

El objetivo del juego es rellenar el casillero de forma que cada fila, 
cada columna y cada segmento delimitado con líneas gruesas (lla-
mado “región”) contenga los números del 1 al 9. Cada juego tiene 
una única solución correcta y puede deducirse por pura lógica.

Crucigrama

El objetivo del pasatiempo más famoso del mundo es rellenar la plantilla 
con las palabras que se entrecruzan en dos direcciones-horizontal, de iz-
quierda a derecha, o vertical, de arriba abajo. Las casillas negras separan 
las palabras entrecruzadas. Las filas y las columnas llevan los números 
que se corresponden con las definiciones situadas debajo de la plantilla.

TWEET DE LA SEMANA
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DOMINGOEL CLIMA HOY

Inestable

MáximaMínima

DOMINGO

18o11o

YO RECOMIENDO
Cecilia Noriega - Coordinadora UOM

MáximaMínima

SÁBADO

16o 35o

UN INSTANTE EN LA CIUDAD 

MAÑANA

Máxima

33o

Mínima

18o

Destacado
Tiene mucho valor solidario el traba-
jo que vienen haciendo los concejales 
Diego Soreira y Francisco Bracalenti. 
Cada fin de semana, en especial los días 
domingos, convocan a la ciudadanía 
a limpiar las costas de Villa Constitu-
ción. Con la gran bajante del río Paraná, 
puede observarse toda la suciedad que 
deja la corriente del agua, pero también, 
como la gente arroja cualquier deshe-
cho al río, con lo peligroso que es y lo 
que esto significa para nuestro medio 
ambiente. Por eso, felicitamos estas ac-
ciones y apoyamos para que continúen.

Calentando motores
Sin descuidar la gestión de gobierno, 
leitmotiv de su ADN, el Bertismo co-
menzó a armar su estrategia de cara a 
las elecciones del año venidero. En esos 
importantes comicios, aspira a sentar en 
las bancas del Honorable Concejo Mu-
nicipal a hombres y mujeres que acom-
pañen y respalden las acciones del Poder 
Ejecutivo, además de proyectar al propio 
Jorge Berti a esferas regionales y pro-
vinciales. Sin dudas, la mayor escudería 
del actual intendente, comienza a calen-
tar sus motores. Surgirá otra revelación 
como Franco Colapinto?

San Lorenzo
El querido club del barrio homónimo 
de nuestra ciudad, no pasa un buen mo-
mento, todo lo contrario. Esta semana, 
se vio al actual titular de la entidad y al 
sindicato de trabajadores municipales, 
“contra las cuerdas” y tratando de dar 
explicaciones por las fuertes y contun-
dentes denuncias que realizaron más de 
500 personas. Las mismas se moviliza-
ron por las calles del barrio, realizaron 
una simbólica toma del club y esperan 
acciones concretas. Las últimas noticias 
afirman que la conducción declinaría y 
se conformaría una nueva comisión.

Discurso
El intendente Jorge Berti planteó las di-
ficultades de las industrias y pymes de la 
región al Ministro Guillermo Francos, en 
la inauguración del puerto Zona Franca. 
Marcó con claridad las correcciones y 
necesidades, sin mostrarse agresivo ni 
irrespetuoso a la investidura nacional. A 
contramano de lo que muchos dicen por 
lo bajo, pero no se animan en público, la 
máxima autoridad planteó la realidad de 
la zona y la necesidad de atender la in-
dustria metalmecánica, evitando la im-
portación indiscriminada y la pérdida 
de empleos, e incluso al cierre de ellas.

Dicen en la ciudad laciudad@fibertel.com.ar

EL CLIMA HOY

Soleado
Cielo mayormente despejado. Vientos del NNE de 10 a 15 km/h.

HumedadMáxima

31°
Mínima

18° 54%

Rock

Las bandas de nuestro país 
son lo más. 

Un género musical 

SoleadoSoleado

Mi casa

Me gusta recibir a mis 
amigos. 

Un lugar 

Diario de una pasión 

Historia emocionante y atra-
pante.

Una película 

Pastas

Caseras toda la vida. 

Una comida 


